

17 de Marzo de 2024

ÓRGANO DE PRENSA DEL PARTIDO DE LA LIBERACIÓN DE ARGENTINA (PL)

www.partidodelaliberacion.com.ar

YACAYÓ EL DNU EN EL SENADO Y TIENE





EL GOBIERNO DE MILEI, MACRI Y EL FMI ESTÁ
REALIZANDO UN AJUSTE CRIMINAL,
ANTIPOPULAR Y ANTINACIONAL. NOS MATA
CON LA INFLACIÓN, LA RECESIÓN, EL
HAMBRE, LOS TARIFAZOS, EL PAGO DE LA
DEUDA EXTERNA Y LA ENTREGA A EEUU. ESO
ESTÁ SIENDO ENFRENTADO CON LAS LUCHAS
OBRERAS Y POPULARES. Y EL GOBIERNO
EMPIEZA A SUFRIR DERROTAS. FRACASÓ EN
DIPUTADOS LA "LEY ÓMNIBUS" Y AHORA FUE
DERROTADO EL DNU EN EL SENADO.

NINGÚN PACTO CON MILEI, MACRI Y EL FMI. PÁG. 3

EL PL ANTE LA JORNADA DEL 24 DE MARZO. PÁG. 11.

HEROICA RESISTENCIA DE LOS PALESTINOS. PÁG. 18



Se necesita el Frente Antiimperialista

En medio de una grave crisis política y económico-social, se van perfilando distintos modelos de gobierno, unos para que la sigan pagando los de abajo, y otros, de la izquierda antiimperialista como es el PL, para salir de la crisis con una solución popular. En el medio hay otras propuestas, que tienen puntos de contacto con una y otra, y que deberán precisar qué van a hacer cuando esta crisis estalle en un sentido revolucionario o contrarrevolucionario. Es que, en definitiva, son las alternativas para ese tramo decisivo, les guste o no.

El proyecto facho fondomonetarista ejecuta un ajuste antiobrero, antipopular y antinacional (ver Editorial). Desde el punto de vista organizativo descansa en el Ejecutivo Nacional y en una alianza entre La Libertad Avanza y el PRO de Mauricio Macri, quien se apresta a volver a presidirlo. Como los números no les dan en el Congreso y han surgido diferencias con gobernadores y bancadas amigas, a raíz del DNU 70-2023 y la "ley ómnibus" que rebotó en Diputados, la idea de Javier Milei es gobernar en base a decretos y a lo sumo con algunas leyes que logre aprobar en el Congreso. Quiere gobernar por la propia, con el sostén del macrismo en el PRO y el año próximo ganar más bancas en ambas cámaras. Mientras tanto, ajuste total y rienda muy corta con los gobernadores, a los que cortó transferencias de coparticipación federal, el Fondo de Incentivo Docente (Fonid), el Fondo Compensador del Interior (FCI) y otros.

El 1 de marzo Milei tiró una oferta-extorsión: si los mandatarios provinciales aprobaban en el Congreso una nueva "ley ómnibus", él tomaría algunas medidas no definidas de alivio fiscal. Primero la aprobación y, supeditado a eso, el alivio. Los gobernadores asistieron a una primera reunión con el jefe de Gabinete, Posse, y el ministro del Interior, Francos, y no lograron cosas concretas. Se anunciaron dos comisiones para estudiar los temas en debate. Sí quedó claro, por medio de Francos, que no vuelven ni el Fonid ni el FCI. Tampoco habría coparticipación del Impuesto País y tampoco se volvería atrás con reponer el impuesto a quienes ganen más de 1.5 millón de pesos mensuales que Massa sacó en acting electoral.

Así las cosas no está definido quiénes irían a la reunión del 25 de Mayo en Córdoba, a firmar un Pacto basado en los 10 puntos que Milei copió y pegó del viejo Consenso de Washington. Allí hay planteos dogmáticos y antiguos, ya fracasados, sobre la sacrosanta propiedad privada, bajar los impuestos a los empresarios, quitar conquistas laborales y previsionales, incluso volver a las jubilaciones privadas de las AFJP; profundizar el modelo minero extractivista y abrir la economía de par en par a las multinacionales y fondos de inversión.

Esos 10 puntos van en yunta con las facultades delegadas que el PEN sigue reclamando y están presentes en el DNU aun vigente, la privatización de 13 empresas estatales y el régimen de facilidades y subsidios a grandes inversores (RIGI). La cara siniestra de este plan se muestra en el cierre de Télam, el INADI y los Centros de Referencia, así como en eliminar los Potenciar Trabajo y no entregar alimentos a 50.000 comedores populares.

Por la dura realidad del ajuste y la entrega, tanto en la práctica como en los proyectos de DNU y "ley ómnibus", más las declaraciones y alianzas de Milei con el macrismo, a las fuerzas populares sólo les cabe ocupar las calles en la protesta y levantarse contra el "Pacto de Mayo".

EL 29/5 EN CÓRDOBA

No al ajuste y entrega de Milei, Macri y el FMI, es el primer

punto de toda acción política popular. Ningún gobernador debe ir al "Pacto de Mayo", es el segundo. Los gobernadores que concurran y den su consentimiento deben ser calificados de traidores y tratados como tales, lo mismo que las bancadas de legisladores que se avengan a tratar y aprobar la remodelada "ley ómnibus" y aprueben el DNU en la Comisión Bicameral, que por suerte hasta ahora no ha sucedido.

Los aumentos de salarios y jubilaciones, para recuperar en marzo todo lo perdido en el primer trimestre y lo de años pasados, incluidos el 2020-2023 del FDT-UxP, es el tercer punto de un programa antiimperialista.

¿De dónde saldrían los fondos para esos aumentos salariales, previsionales y de gasto público en Obras, Salud y Educación? Los recursos deben salir de tres fuentes:

-El no pago de la deuda externa con el FMI y los fondos como BlackRock, que suponen más de 15.000 millones de dólares anuales despilfarrados en una deuda fraudulenta.

-El impuesto a las grandes fortunas, mayores a los 300 millones de pesos, con una alicuota del 10 por ciento y a cobrar todos los años con un destino social.

-La nacionalización del comercio exterior, estatizando los más de 30 puertos alrededor de Rosario y volviendo a nuestra flota mercante, activando astilleros y el Canal Magdalena. Este es un asunto de vida o muerte. El embajador Stanley y el Cuerpo de Ingenieros del Ejército de EEUU firmaron con el gobierno un acuerdo para controlar los ríos Paraná-Paraguay.

Esos tres puntos básicos se suman al programa antiimperialista.

El gobierno de Milei, Macri y el FMI ya está apelando a la represión policial para avanzar con su ajuste, y lo más probable es que agrave esa represión con más decretos y leyes como las pedidas por Bullrich, que quieren meter al Ejército en Rosario (ver nota aparte). Por eso otro punto del programa es el rechazo a esa represión, la demanda de libertad de los presos políticos, el derecho a la autodefensa frente a los embates represivos y fuera el Ejército de la Seguridad Interior.

Por último, aunque habría otros temas de importancia, como los derechos de los pueblos originarios, de la mujer, la recuperación de Malvinas, la ley de medios, la reforma judicial, etc, el PL destaca la solidaridad con Palestina frente al genocidio sionista, el apoyo a Cuba, Venezuela y Nicaragua frente al bloqueo yanqui, y la integración de Argentina a los BRICS.

Son nuestras ideas para un Frente Antiimperialista. Estamos dispuestos a escuchar y dialogar con todas las fuerzas populares. Sería bueno juntarnos en Córdoba, el 29 de Mayo y en homenaje al Cordobazo, Tosco, Salamanca, López, el SITRAC-SITRAM y la Generación del '70.



El embajador yanqui firma el convenio para que militares de EEUU controlen el río Paraná-Paraguay.



Ningún pacto con Milei, Macri y el FMI



Contra el ajuste y represión de Milei.

Se cumplieron tres meses del gobierno facho fondomonetarista de Javier Milei y la realidad muestra un ajuste feroz contra los derechos del pueblo trabajador y las mayorías. Se gobierna a favor de las minorías, oligarcas, banqueros, monopolios, agro mineros hidrocarburíferos, exportadores y acreedores externos. Muchos datos comprueban esa verdad, por más que el gobierno y ciertos medios adictos den una versión de que las cosas "están marchando bien". Hasta el FMI encendió algunas luces de alarma por la falta de sustento político del proyecto y la creciente conflictividad social.

La inflación del 25,5 por ciento en diciembre, 20,6 en enero y 13,2 en febrero ha llevado la Canasta Básica Total, para que una familia no sea pobre, a los 596.000 pesos. El Observatorio de la UCA afirmó que la pobreza es del 57,4 por ciento y afecta a 27 millones de compatriotas, muchos de ellos son indigentes y otros pasan hambre. Es que los salarios y jubilaciones, incluidos los de los trabajadores registrados, no se actualizan a la par de la inflación y quedan rezagados; ni qué decir de los jubilados que cobran la mínima y los precarizados, que están en negro.

La recesión corta las posibilidades de ganar unos pesos con una changa sino que está paralizando sectores importantes como la construcción, con 150.000 despedidos y suspendidos. Automotrices paran la producción, igual Acindar; el frigorífico Roosbeef suspendió a 200 empleados, Transener adujo que Cammessa no le había girado fondos y no podía pagar los sueldos, etc.

La inflación de estos tres meses ha superado el 60 por ciento y los ingresos de las mayorías han quedado muy por debajo. Se dice que a los jubilados les darían un 10 por ciento de esa pérdida y recién a partir de abril les actualizarían según la inflación, pero lo pasado, pisado y perdido. Y también queda clarísimo que si esos índices inflacionarios -que nos pusieron en el podio mundial de países con mayor inflación - comenzaran a bajar lentamente, ese efecto sería, sobre todo, obra del parate productivo. Los diferentes sectores no venden, no producen, no recaudan y en consecuencia no hay demanda de bienes y servicios. Los trabajadores y el pueblo seguirían perdiendo a dos manos: contra la inflación y contra la recesión. En el primer caso por los precios inalcanzables de alimentos, bienes básicos, medicamentos, luz, gas, servicios, etc, y en el segundo por la caída de empleos y horas trabajadas (incluso los que conserven el empleo serán explotados aún más, conscientes del peligro de ser echados).

MILEI ES PARTE DE LA CASTA

El presidente facho seudo libertario siguió mintiendo desde diferentes tribunas con que sus medidas están orientadas "contra la casta". Por ejemplo, en la inauguración de sesiones del Congreso, la exposición agroindustrial Expoagro de Clarín y La Nación, el colegio Copello donde estudió y donde más le gusta perder el tiempo, que es en X y demás redes antisociales.

La realidad indica que sus medidas son a favor de la casta, o sea los políticos patronales y los empresarios del gran capital, agrupados en la UIA, AEA, AmCham, Suciedad Rural, Bolsa de Comercio, Cámara Argentina de Comercio, Adeba, etc. Estos tienen nombre y apellido, como Marcos Galperín, Paolo Rocca, Héctor Magnetto, Luis Pagani, Eduardo Elsztain, Pérez Companc, Eurnekian, Funes de Rioja, Roemmers, Bagó, grupo Macri, Cargill, Bunge-Viterra, Danone, Bulgheroni, Coto, La Anónima, Procter&Gamble, Ledesma, etc. Confesando el vínculo estrecho con estos círculos, el ministro Luis Caputo tuvo dos reuniones de amigos con directivos de estos monopolios e hipermercados para pedirles que moderaran algo sus precios. El Estado levantó todos los controles, permitió esos abusos de los formadores de precios y ahora les pide por favor que se moderen. Les entró por un oído y les salió por el otro. Entonces anunció la apertura de importaciones de alimentos y medicamentos, peor aún, en onda Martínez de Hoz.

A los agroexportadores solicita que liquiden sus cosechas, pero estos quieren un dólar mucho más alto y reclaman nuevas devaluaciones, como la de diciembre, cuando Caputo devaluó 118 por ciento con fuerte impacto en precios y costo de la vida. Ahora piden algo similar. "¿Querés que liquidemos cosechas?, entonces danos un dólar de 1.500 pesos".

Independientemente de que esas devaluaciones se produzcan ahora o se demoren un tiempo más, el proyecto de Caputo y Milei es entreguista y proimperialista. Está en línea con los monopolios citados más los fondos buitres BlackRock, Greylock, Pimco, Templeton y Vanguard; con el FMI y demás acreedores; con Elon Musk y Starlink. En la reciente cumbre de la AmCham 2024 en Buenos Aires, ese núcleo de 700 grandes firmas apoyó el plan del gobierno mediante el discurso de su titular, Gómez Minujin, del JP Morgan Chase.

También el país está entregado al Comando Sur y la DEA, con el Pentágono y el Mossad, atado a EEUU, la OTAN e Israel genocida. La prueba reciente fue la firma del convenio entre la Administración General de Puertos y el Cuerpo de Ingenieros del Ejército de EEUU para controlar el Paraná-Paraguay, en un acto presidido por el embajador Marc Stanley.

Se dirá que el gobierno anterior fue un desastre y facilitó la llegada de Milei y sus socios Macri, Bullrich, gobernadores como Cornejo y varios más. Es verdad. Más aun, el peronismo derrotado de ese modo vergonzante dista mucho de una propuesta democrática y popular, mucho menos antiimperialista y tampoco moviliza en las calles contra el ajuste y la entrega.

Hay que pegar duro contra Milei, pero no hay que confiar "ni un tantico así" en los dirigentes y gobernadores peronistas y otros dialoguistas: hay pocos leales y unos cuantos traidores. Estos últimos, como Martín Llaryora, también tienen que ser repudiados porque ajustan, despiden trabajadores, aumentan tarifas, reprimen a las movilizaciones y acuerdan con enviar las FFAA a Rosario contra las "amenazas terroristas", en línea con Washington.

La derrota del DNU 70/2023 en el Senado, por 42 votos negativos, 25 afirmativos y 4 abstenciones, demostró que este gobierno está debilitado y dividido, como cuando fue derrotada su "ley ómnibus" en Diputados. Hay terreno fértil para la rebelión popular.

La inflación sigue en las nubes mientras la recesión golpea cada vez más

Si la gente no tiene plata y no puede comprar, la economía no funciona.

Parece una obviedad, pero no lo es para gobiernos y funcionarios titulados que repiten medidas económicas que ya han acarreado resultados catastróficos. El ajuste llevado adelante por el menemismo (con efectos suavizados en el primer momento por la venta de grandes empresas públicas), los ajustes de De la Rúa y el que ejecutó el macrismo, nunca mostraron un crecimiento económico importante y terminaron con fuertes caídas de la actividad económica, con la consiguiente caída en la recaudación, aumento del endeudamiento y nuevos ajustes en las erogaciones del Estado.

En todos los casos, quienes sufrieron deterioro en sus condiciones de vida fueron lxs trabajadorxs (ocupadxs o no), los pequeños y medianos empresarios ligados al mercado interno, los pequeños productores rurales, los pueblos indígenas, etc. Por ejemplo, el menemismo que Milei elogia terminó su gestión con caída en el PBI, 36% de la población bajo la línea de pobreza y un 14,5% de desocupación. Y a pesar de tanto ajuste y desguace de empresas públicas, la deuda externa creció de 63.000 a 114.500 millones de dólares.

Si uno sólo se guía por los parecerían estar discursos, convencidos de que achicar los sueldos, derechos quitar laborales, tarifazos imponer brutales, etc, traería orden prosperidad. Pero no se trata de una cuestión de fe: hay quienes sustancialmente aumentan su cada riqueza vez que se implementa un ajuste. Y modifican la estructura económica en favor de que los grupos más concentrados ligados У al comercio exterior mantengan sus prerrogatiivas.

CONTRACIAJUSTE de ALLEI y la REPRESION !!!

En tres meses 60 por ciento de inflación y caída de ventas del 30 por ciento.

En apenas 3 meses el gobierno de Javier Milei consiguió licuar los salarios y las jubilaciones. Los primeros perdieron más de un 20% entre diciembre y enero, sumando una nueva caída en febrero frente al aumento de precios; mientras que el gasto previsional se redujo un 33,9% en términos reales (datos de ejecución presupuestaria de la Oficina de Presupuesto del Congreso). Dicho de otro modo, las jubilaciones en su conjunto perdieron casi un tercio de su poder de compra. Y a ello debe sumarse el desfinanciamiento del PAMI y de la salud pública, así como las subas astronómicas de los medicamentos y los servicios de medicina prepaga, conformando un escenario gravísimo para los mayores.

Lógicamente, los bolsillos vacíos no ayudan a comprar ni siquiera lo más urgente y necesario. El informe de la Confederación Argentina de la Mediana Empresa (CAME) revela que las ventas minoristas disminuyeron en enero último un 28,5% respecto del mismo mes del año pasado, mientras que en febrero el retroceso fue del 25,5%.

Si se mira el desglose por rubros, se observa que lo que más se derrumbó fue la venta de alimentos y bebidas (37,1% en enero y 33,3% en febrero) y farmacia (48,5% en el primer mes del año, 39% en el segundo). La población comió y bebió un tercio menos que antes, y en medicamentos y otros productos de las farmacias se adquirió casi la mitad. Hay más gente que no está comiendo lo necesario y que no compra los medicamentos que necesita su salud. El reporte mencionado cita a un empresario farmacéutico para quien los números "parecen las de un mes donde nadie se enfermó".

CAME no es una entidad progresista ni de izquierda, ni siquiera francamente opositora a Milei. Al contrario: ante los "10 puntos" que planteó para el 25 de mayo, esa Cámara los calificó como "un llamado a trabajar con seriedad y responsabilidad". Su presidente, Alfredo González, viajó con la comitiva de Milei a Roma.

Advertencia: las explicaciones que da CAME a la caída de las ventas puede llevar a risa. Según se afirma en el texto del informe, esperan que las ventas crezcan cuando "la gente se acostumbre a los nuevos valores".

Si se vende menos, muchos productores para quienes el mercado interno y las ventas dentro del país, son económicamente relevantes, disminuirán su producción o directamente dejarán de producir.

Los datos lo muestran: el gasto en maquinarias y equipos para producir se redujo un 14,5% en enero (según Orlando Ferreres y Asociados), los insumos de la construcción cayeron en febrero un 26,6% respecto del mismo mes de 2023, y la producción automotriz bajó un 18,2% en el primer bimestre del año.

Según el INDEC, los precios medidos por el IPC aumentaron un 71,33% desde diciembre pasado. El rubro de Alimentos y Bebidas

mostró una variación del 74,7% en el mismo período. Eso significa que una gran cantidad de argentinos cayó en la indigencia en los últimos meses, aunque la cifra "oficial" recién se conocerá en unos meses.

Milei y sus seguidores festejan que en febrero el IPC marcó una suba de "sólo" 13,2%, una cifra superior a la de todos los meses de todos los años de los gobiernos de los Kirchner, Macri y Fernández (aunque en este último se podría contar cierta corresponsabilidad en la inflación de febrero).

Es como si festejaran ante un moribundo porque tiene la corbata derecha.

Claro que la debacle no afecta a todos. Los monopolios, responsables de la suba de precios, aumentaron sus ganancias aunque las ventas disminuyan (justamente porque el precio subió más que lo que dejaron de vender), la devaluación incrementó las utilidades de los grandes exportadores y el pago de la deuda beneficia a los acreedores externos y los bancos que reciben grandes comisiones con la nueva deuda que toma el gobierno.

El ajuste siempre trajo consigo una caída en la actividad económica, que recae sobre la mayoría de la población. Esa caída trae menos recaudación (más aún cuando el gobierno quita gravámenes a los sectores más concentrados) y con ello el afán de más recortes, más despidos, mayor sufrimiento para millones de argentinxs.

Urge conformar alternativas políticas, sindicales, sociales, de signo popular y antiimperialista, que pongan freno al ajuste y a la sangría de una deuda ilegítima

JORGE RAMÍREZ

LIBERTAD A MILAGRO SALA, FACUNDO JONES HUALA Y TODOS LOS PRESOS POLÍTICOS.

Bullrich quiere poner a los militares a combatir a los narcos

La escalada de violencia en Rosario paralizó a esa ciudad, luego del asesinato de cuatro trabajadores por las bandas narcos. Fue una represalia por la difusión de videos donde se ven imágenes de presos en cuclillas, desnudos, al estilo de lo que ocurre en las cárceles de El Salvador, con las "maras" (pandillas) a las que combate con esos métodos, el presidente Nayib Bukele. De esta forma, el gobernador Pullaro, cumple con su promesa de campaña, de "mano dura" contra los narcos, para lo cual tiene el apoyo de la ministra de Seguridad Patricia Bullrich y del presidente Javier Milei. Se conformó un Comité de Crisis, y se enviaron 200 efectivos de la Policía Federal, Gendarmería y Prefectura, que se suman a los 1500 que ya se encuentran en Rosario. Luego se sumarán otros 250, en un operativo "saturación", que apunta, igual que la difusión de los videos, más a una estrategia "marketinera" que a una real intención de solucionar el problema.

Bullrich y Pullaro califican de "terrorista" la violencia narco desatada en Rosario, y por eso piden la aplicación de la Ley Antiterrorista. La ministra prometió "medidas duras" contra el lavado de dinero y el control de armas, otros dos delitos relacionados al tráfico de drogas.

Los periodistas Germán de los Santos y Hernán Lascano publicaron el año pasado el libro "Rosario: La historia detrás de la mafia narco que se adueñó de la ciudad", muy útil para comprender lo que sucede en la ciudad del monumento a la Bandera. Para los autores, la violencia narco se relaciona con otros sectores no violentos que se benefician con el producido del narcomenudeo que genera mucho dinero, que luego debe distribuirse en actividades "lícitas". Es el circuito del "lavado" del dinero, una cuestión muy poco abordada por las autoridades, y es allí donde está el meollo de la cuestión. Sería imposible este negocio exitoso si no hubiera un circuito donde introducir ese dinero producto del tráfico de drogas: negocios inmobiliarios, actividades financieras y económicas "lícitas", campañas políticas de candidatos, coimas a policías corruptos, jueces y funcionarios.

El especialista en Seguridad Marcelo Saín afirma que en Rosario hay "un vínculo de hecho entre grupos narcos, financieras y política, que no está mediado por la policía. La policía está afuera del negocio. La plata grande del narco va directamente a través de los abogados narco a las grandes financieras y de ahí al mundo de la política".

CONDICIONES

El gobierno nacional anunció también que mandará al Congreso un proyecto de ley para que las Fuerzas Armadas puedan actuar contra el narcotráfico, cuestión que les está vedada por la legislación actual, ya que solo pueden actuar ante hipótesis de conflictos externos. Hasta ahora solo pueden aportar en la logística, pero no en tareas de represión interna.

Poner a los militares en el campo de batalla contra el narcotráfico en Rosario, como pretende el gobierno, no solo tiene un impedimento legal. Ya hay voces cercanas a los militares que están pidiendo "condiciones" para que este accionar sea aceptado en las Fuerzas Armadas. La defensora de los genocidas Cecilia Pando escribió que los militares no aceptarían involucrarse en la lucha contra el "narcoterrorismo", para no terminar después "ilegalmente detenidos", como sucedió con los condenados por delitos de lesa humanidad durante el terrorismo de Estado, concepto que Pando niega. Su marido, el militar retirado Pedro Mercado, la remató: "Que la casta primero libere a presos. Después hablamos". nuestros camaradas "camaradas" son los responsables de secuestros, desapariciones, torturas, apropiación de bebés, y otros crímenes aberrantes.



Las soluciones militares no funcionan.

Esos sectores, de los cuales forma parte también la vicepresidenta Victoria Villarruel van a exigir esa "condición" para que los militares acepten participar en la lucha contra el narcotráfico: el indulto, la reparación y la anulación de los juicios de lesa humanidad.

COMPLICIDADES

Ni Bullrich ni Pullaro ni Milei mencionan, cuando prometen combatir la violencia narco en Rosario, la complicidad judicial, policial y política que tiene necesariamente este delito y que evita su erradicación. Para la ex ministra de Seguridad Sabina Fréderic, la policía de Santa Fe es una "banda criminal", que ni siquiera puede administrar con "eficiencia" los territorios donde reinan las bandas narcos, como sucede en otras provincias (Buenos Aires, por ejemplo) donde las fuerzas policiales funcionan como "reguladoras" del delito.

En Rosario se potencian las condiciones que explican el predominio de las bandas narcos, como dueñas de territorios donde las condiciones sociales favorecen el reclutamiento de jóvenes expulsados del sistema educativo y laboral, que obtienen recursos y también reconocimiento, aunque sea ilegal. La ausencia del Estado en la contención de las necesidades que evidencian amplios sectores sociales, es parte de lo que pasa en Rosario. No es casual que el mapa de los homicidios se centra en los barrios marginales y no en las áreas de mayor poder adquisitivo. Hasta las cárceles actúan "reclutadoras", cuando se mezclan jóvenes pobres que cometieron delitos menores, con narcos que les ofrecen un mundo de posibilidades que no tendrán cuando salgan con un trabajo que nadie les ofrece. Ese problema merece la atención de las autoridades, más que videos amarillistas para simular que se reprime a los narcos.

Las recetas de Milei-Bullrich-Pullaro, apoyadas por otros gobernadores como Llaryora, de Córdoba, no van a solucionar el narcotráfico en Rosario ni en otras ciudades. Para desterrar a los narcos de los territorios, hace falta un cambio profundo en las condiciones sociales, en educación, en políticas de empleo y contención. Hay que reprimir a las bandas narcos, pero también perseguir y condenar a sus cómplices estatales (policías, jueces) y empresarios.

La depuración de las fuerzas de seguridad es una deuda pendiente de 40 años de institucionalidad democrática. Tampoco figura en los planes de Milei-Bullrich, que muy por el contrario, promueven la formación de los efectivos policiales para la represión de las movilizaciones populares.

IRINA SANTESTEBAN

iAhora que estamos juntas, ahora que si nos ven!

Miles de voces cantando hacían temblar las paredes de los edificios que circundan Congreso. El 8 de marzo las mujeres tomaron la calle nuevamente. Para la mayoría es el espacio ganado, que por siglos fue negado a la mujer y que hoy se ocupa para conquistar derechos o para defender los que ya se tienen.

Mujeres de edades disímiles entre sí se abrazan, cantan, bailan. Rompen barreras y saben que la lucha es por todo. Porque la pasan mal y si sos marrona la pasas peor; si vivís en un barrio las necesidades son mayores, y ni qué hablar si sos indígena.

La marcha se viste de colores que brillan y representan: verde, violeta, rojo, se mezclan para formar este arco iris de mujeres.

Los motivos para marchar son muchos y las mujeres lo saben porque sufren a diario el ajuste del gobierno de Milei. Las desigualdades existen por más que el primer mandatario lo niegue, denostando la labor que hacemos las mujeres a diario. No sólo el desfinanciamiento referente a las políticas de Género nos afecta, las políticas económicas impuestas por este gobierno generan efectos devastadores para los sectores más postergados donde las mujeres, disidencias y niñeces son la mayor parte.

Según datos del Centro de Economía Política Argentina las mujeres representan el 63% de las personas con menores ingresos y la riqueza sigue siendo patrimonio de varones.

Algunos datos de ese informe dan cuenta de ello:

- Ejecución de la AUH cayó 53% y las políticas alimentarias un 50%.
- Las canastas alimentaria y total -que determinan la línea de indigencia y pobreza- aumentaron por encima del nivel general de precios: mientras que la inflación general fue del 70% acumulado, la canasta básica total subió 73% y la canasta alimentaria 78%.
- Los puestos de trabajo en casas particulares se redujeron y las perspectivas tienden a empeorar puesto que ante las crisis, las familias recortan en este rubro. El 96,7% son mujeres y sus ingresos han perdido 30 puntos de poder adquisitivo en los últimos tres meses
- Docentes: el 77% del personal de nivel inicial, primario y secundario son mujeres, y sufrieron un recorte de salarios con la eliminación del FONID, que representaba en promedio el 12% del sueldo.
- Jubilaciones: el 78% accedieron vía moratoria y por ende cobran el haber mínimo y sufrieron una pérdida del poder adquisitivo de 20 puntos en 3 meses.
- Potenciar Trabajo: el 63% son mujeres. El poder adquisitivo cayó a la mitad a marzo de este año. Y fue sustituido sin mayores precisiones.
- Programa Acompañar, que perciben las mujeres y diversidades en contextos de violencia de género, perdió 30% de su poder adquisitivo, a la par que se detuvieron las altas.

A esta situación se le suma la violencia que no cesa. El Observatorio de las Violencias de Género "Ahora que sí nos ven" dieron a conocer las cifras de la violencia sólo en febrero pasado: 23 femicidios.

- 1 femicidio cada 29 hs. en lo que va del 2024
- 32 intentos de femicidio en febrero y 4 intentos de femicidios vinculados en 2024.
- El 39% de los femicidios fue cometido por las parejas y el 24% por ex parejas de las víctimas.
- El 36.7% de los femicidios ocurrieron en la vivienda de la víctima y el 28.6% en la vivienda compartida
- 3 de los femicidas pertenecen a las fuerzas de seguridad o armadas.
- 8 de las víctimas habían realizado al menos una denuncia y 4 tenían medidas de protección.

Fuimos Marea, seremos Tsunami

A comienzos de febrero diputados y diputadas de la Libertad Avanza presentaron un proyecto que pretende derogar la Ley de Interrupción Voluntaria del Embarazo, solo permitiendo el aborto cuando haya "peligro inminente" para la vida de la mujer, retrotrayendo la legislación a antes del Código Penal de 1921.

Días atrás Milei expresó que: "el aborto es un asesinato agravado por el vinculo", y se refirió a las mujeres como las asesinas de pañuelos verdes.

Las mujeres el 8 de Marzo también expresaron que no se dará un paso atrás en materia de derechos, y que se defenderán de la misma manera en que fueron conquistados: en la calle.

La marea que llenó las plazas, que se movilizó en todo el país, luchando por la ley IVE, por la educación sexual, por el lenguaje inclusivo, no ha bajado y puede llegar a convertirse en Tsunami si se tocan los derechos.

1. Que se queden con el salón que nosotras nos quedamos con las calles:

El 8 de marzo, haciendo uso de la violencia habitual, en este caso simbólica, el gobierno anunció que el Salón de las Mujeres pasa a llamarse el Salón de los Próceres. El gobierno nos ataca de múltiples formas, las mujeres respondemos con lucha, reforzando la construcción colectiva.

Las consignas y documentos unificaban posiciones en referencia a que la emergencia no es el DNU de Milei sino que es *alimentaria*, *habitacional*, *sanitaria y ambiental*. El territorio de los pueblos ancestrales debe respetarse.

Se marchó también por un salario mínimo que cubra la canasta familiar, y pronunciándose contra los despidos y bajas del Potenciar Trabajo.

Ante el desguace del sistema de salud, se exigió mayor presupuesto para ese sector. Asimismo se posicionó en defensa de la educación pública, y de las universidades públicas, ahogadas por la situación económica y la falta de presupuestos. En ambos sectores, los puestos de trabajo son ocupados mayoritariamente por mujeres.

Casi todos los sectores estuvieron presentes en las marchas y en las consignas: las mujeres somos trabajadoras de casas de familias, científicas, docentes, estudiantes, cooperativistas, jubiladas, trabajadoras de la salud, realizamos tareas de cuidados en nuestro hogar, etc. Se exigió que el ajuste no lo paguen las, los y les trabajadores.

La solidaridad internacional siempre fue bandera en la lucha feminista. Por ello las banderas de Palestina flamearon junto a los pañuelos verdes, gritando por el cese del genocidio en Gaza, contra la agresión de Israel.

Y como hace años se viene reclamando: "la deuda es con nosotras, no al pago de la deuda externa a costa del ajuste al pueblo". Que se destine ese dinero a políticas públicas para parar el hambre, la violencia y la exclusión que grandes sectores de la sociedad están sufriendo.

¡Ni un paso atrás en nuestros derechos!, ¡Ni un ajuste más y ni un derecho menos!

MARÍA ALANIZ



Marchas feministas del 8 de marzo.

Milei no cayó del cielo



Milei considera a Menem su prócer.

Los mismos peronistas reconocen que el gobierno de los Fernández y Massa alentó con sus fracasos la llegada de Milei. Realmente el Alberto funcionaba como lo más tibio de un socialdemócrata, que ni siquiera atinó a dejar sin efecto los decretos de Macri, que por ejemplo en el caso de la ley de Medios, la bajó sin más, a pedido de sus patrones Clarín y la Nación.

Milei realizó tal descalabro, tan solo en tres meses, lo que a De La Rúa le llevó dos años y a Macri cuatro. Es fácil hacerse el guapo, cuando se tiene atrás a las corporaciones, el establishment, la embajada yanqui, AmCham y el Comando Sur y la OTAN, además del cipayaje oligárquico, las fuerzas armadas, la derecha política y encima con el aval de una parte de población desencantada.

Tal fue el desencanto, que aproximadamente unos diez millones de electores, no concurrieron a votar en el balotaje entre Milei y Massa, sabiendo que es obligatorio el acto de votar en Argentina, por lo que bien podría considerarse como un acto de desobediencia civil. A la gente ni siquiera le amedrentó el aviso de multa por no votar. Y muchos otros enojados votaron a Milei.

Convengamos que este es un gobierno de LLA doblemente asistido entre el macrismo, por lo que bien se lo puede denominar como macri-mileismo, ya que los principales ministros fueron cooptados del anterior y fracasado gobierno de Macri y del delaruista inclusive. Milei no tiene gobernadores suyos y está tercero en fuerzas propias en diputados y senadores.

Está cumpliendo con el vaticinio del mismo Macri cuando advertía que si salía electo nuevamente haría el mismo programa de entrega, pero más rápido. Y lo está intentando cumplir, si no fuera que hasta algunos gobernadores aliados

se ven perjudicados por las desquiciadas quitas en subsidios al transporte y fondos educativos, que les merman terriblemente el presupuesto general, además de joderle la vida a la población.

Entre los personajes que admiraba, además de Martínez de Hoz y Cavallo, figuraba el nefasto Menem, a quien colocó en el Salón de los Próceres entre otros, en reemplazo del Salón de las Mujeres, una provocación que realizó en el día internacional de la mujer. Otra medida con la que pulverizó los ahorros de la clase media fue la decisión del Banco Central, de bajar los intereses anuales de los depósitos bancarios, del 110 al 80 por ciento, con un piso del 70 para los bancos. Como la inflación es muy superior, esto licúa los ahorros de la clase media, una versión diferente pero coincidente con el "corralito" del 2001 de Cavallo-De la Rúa. No es que bajan las tasas de interés para dar créditos más baratos a la producción, las PYMES, etc.

O sea que hay varios modelos y gestiones que abonan el proceder y nefasto plan de ajuste, entrega y miseria, que lleva a cabo este anarco siquiátrico. En versión de los mismos analistas liberales, en realidad copia o nos retrotrae a los conservadores de la década infame, cuando éramos una semicolonia inglesa a la que le proveíamos ingentes toneladas de bienes y recursos.

La historia reciente y el avance de las "derechas" en muchos países, nos muestra que los gobiernos social demócratas o "nacionales y populares" con tibios proyectos de estados de bienestar, lejos de generar procesos revolucionarios, son muchas veces el germen reaccionario y hasta de resurgimiento nazi-fascista, como en Europa o de especímenes como Fujimori (a quien Milei intenta emular), Bolsonaro y Bukele.

Los partidos marxista-leninistas, en parte, tenemos nuestra cuota de responsabilidad en esta debacle del auge revolucionario que supimos experimentar en los sesenta y setenta. Debemos rever los métodos para aggiornarnos a las nuevas épocas, por ejemplo para avanzar con el Frente Antiimperialista y Antifascista.

El surgimiento de estos nefastos personajes mesiánicos tienen varias vertientes, pero los cierto es que cumplen un rol primero experimental y después de facto para los intereses del imperialismo y los monopolios. El común denominador que debe unir al pueblo y los sectores revolucionarios es uno: "Si el ajuste, la entrega y el hambre son ley, la rebelión es justicia".

JORGE ARTACHO

LIBERACIÓN. Órgano de prensa del Partido de la Liberación (PL) de Argentina, ex Vanguardia Comunista (VC). Fundado en 1982. Director Sergio Ortiz. Domicilio: Copina 3019. Córdoba (5014). Sitio en Internet: www.partidodelaliberacion.com.ar

Hay conflictos, pero la CGT sigue durmiendo la siesta

Luego del paro del 24 de enero, desde LIBERACIÓN 409 decíamos que era "el momento para continuar con un Plan de Lucha, y tratar de imponer la agenda popular para enfrentar el mazazo de ajuste, devaluación, inflación, tarifazos y un largo etcétera, que Milei y sus aliados del PRO están lanzando contra trabajadores formales e informales, sectores más pobres e incluso contra las capas medias, y pequeños y medianos productores y comerciantes".

Eso decíamos en febrero; transcurrido un mes seguimos con la CGT "durmiendo la siesta", demostrando su complicidad en los hechos con el ajuste. No es nuevo, también durmieron lindo durante 4 años del gobierno del FDT-UxP, sin siquiera protestar cuando se firmó el acuerdo con el FMI que convalidó la fraudulenta deuda externa contraída por Macri. El ajuste de la mano de Sergio Massa favoreció la reacción contra esa situación: el equivocado voto mayoritario a un facho ajustador como Javier Milei.

Por abajo la situación va cambiando a medida de la insoportable carestía de la vida. Una gran parte de la clase trabajadora está activa, como lo demuestran las luchas docentes, el paro ferroviario, del transporte, del personal de prensa contra el cierre de Télam y por salarios, etc. El movimiento piquetero está movilizado, con jornadas en las calles reclamando por los programas sociales caídos, contra el cierre de los Centros de Referencia y cuando la ayuda alimentaria a los comedores fue cortada de cuajo por La Libertad Avanza.

Del 11 al 15 de marzo se desarrollaron importantes conflictos: el paro universitario del 14, contra el ajuste a la educación superior. En Salta, los trabajadores del ingenio San Martín del Tabacal resolvieron el paro por tiempo indeterminado ante 38 despidos y más futuras cesantías. La norteamericana Seaboard Corporation explota 50.000 hectáreas de producción de caña de azúcar y bioetanol, obtiene ganancias extraordinarias y paga sueldos miserables a sus 900 obreros, además del daño ambiental que causa la producción de bioetanol. En Buenos Aires, el sindicato de Obras Sanitarias fue al paro ante despidos en la empresa Agua y Saneamiento (AySA), la que figura en la lista de empresas a privatizar en la nueva versión de la "ley ómnibus" que Milei negocia con los gobernadores. Y prosigue la lucha en la UOM (Metalúrgicos) por falta de acuerdo en la paritaria salarial.

Esos sectores no han esperado la convocatoria de la CGT e incluso dirigentes burócratas como José Luis Lingieri (Obras Sanitarias) tuvieron que ir al paro ante el brutal ataque a los derechos laborales. Si la central obrera convocara a un Paro General y un Plan de Lucha, el acatamiento por abajo sería masivo, como ya se comprobó el 24E.

Los pibes y los no tanto, saltando molinetes en subtes y estaciones de tren, es una postal de todos los días, aunque la policía trate de reprimirlos, como sucedió con una joven embarazada en La Plata, a la que tiraron gas pimienta.

Esa es la receta de Milei, Bullrich y Macri: hambre y represión para los y las que protesten. Pero el Protocolo Antipiquetes de nada les sirve cuando las masas ganan las calles. Así sucedió el 20 de diciembre, también con los cacerolazos y el paro general del 24 de enero. Y ahora volvió a pasar el 8M, en el Día de la Mujer Trabajadora, con decenas de miles de mujeres y disidencias que protagonizaron una extraordinaria movilización en el Congreso y en todo el país. Las mujeres marcharon por las calles, no por las veredas como pretende la ministra.

En todas estas luchas y marchas, se exige "paro, paro, paro, paro general!", para destapar los sordos oídos de los burócratas, que no quieren escuchar ese clamor creciendo desde abajo.

La jornada contra el hambre convocada por todo el espectro de organizaciones sociales, para el 18 de marzo, es un ejemplo a seguir para ir cimentando el camino hacia un Argentinazo que termine con este gobierno ajustador y fondomonetarista.

Hay que construir la unidad de las luchas que están creciendo en todos los sectores afectados por el ajuste, porque el gobierno intenta recomponerse del fracaso de su "ley ómnibus" en el Congreso, y maniobra para que no se trate el inconstitucional DNU 70/2023, que se está aplicando en perjuicio de pueblo trabajador e incluso las capas medias, como con los alquileres. La convocatoria al "Pacto de Mayo" es otra provocación que intenta tergiversar el contenido patriótico de esa fecha que conmemora el Primer Gobierno Patrio. La única patria a la que sirve Milei es la que tiene por bandera las barras y estrellas (EEUU) o la estrella de David (Israel), evidenciado en la entrega de la vía navegable del Paraná al canal de Montevideo, descartando el Magdalena, y firmando un convenio de "cooperación" con militares de EEUU sobre esa vía.

Mientras los gobernadores mendigan los fondos que les ha negado, situación que aprovecharon para desatar un nuevo ajuste contra sus poblaciones, Milei avanza con su plan a favor de los fondos como BlackRock y su alineamiento proyanqui.

Por ello, a la par que se lucha contra el ajuste, la baja de salarios y jubilaciones, los aumentos de los alimentos y tarifas, pérdida de empleos, cierres de comedores por la falta de ayuda alimentaria, etc., hay que denunciar y salir a la calle contra la entrega del país a los buitres financieros y el servilismo con EEUU, el Reino Unido e Israel.

Desde las Agrupaciones de Base Clasistas, reclamamos el Paro General Activo y un Plan de Lucha sostenido, que culmine en una Rebelión Popular que provoque la derrota total de Milei. Para ello, es necesaria una amplia unidad de los sindicatos combativos con las organizaciones piqueteras y su jornada del 18 de marzo, que hay que replicar sumando al movimiento obrero, obligando a la CGT a convocar al Paro General. Y es fundamental el trabajo en las bases, incluso de los sectores que votaron a Milei buscando un "cambio" y contra la "casta", la misma casta que hoy nos gobierna y de la que forma parte el presidente, su hermana y sus funcionarios. Los aumentos de sueldos que se dieron del 48 por ciento fue una nueva muestra que son "más de lo mismo, y peor", aunque, descubiertos, tuvieron que dar marcha atrás.



Acindar suspendió la producción y los obreros cortaron la ruta 9.

RESISTIR EL EMBATE CONTRA COMEDORES Y CENTROS POPULARES



Basta de hambre.

No solo dejaron de recibir alimentos los comedores de los movimientos sociales, sino además el programa del Sistema Alimentario Nacional que atiende la distribución y los comedores de las escuelas públicas del país. También cerraron los Centros de Referencia (CDR), que servían de orientadores para diversos trámites y problemáticas de los sectores populares.

El plan es más que evidente: hambrear al pueblo en toda su dimensión, como si creyera que de esa manera lo va a doblegar más fácil. Será que están probando realmente hasta dónde resistimos y lo cierto es que ya empezaron algunos saqueos como en el caso de Corrientes donde la gente aprovechó la inundación, pero fue silenciado por los medios rastreros.

Algunas provincias como La Rioja y Buenos Aires, están haciendo frente por sus propios recursos para sostener mínimamente los comedores y otros programas, pero hay que ver hasta dónde les alcanza.

Este gobierno alega que no está cometiendo delito, pero está incumpliendo con pautas ya acordadas en el presupuesto 2023, prorrogado a pedido del mismo Milei, lo que significa que está en vigencia la distribución de dichas partidas y que supuestamente se debían girar.

El tema es que por una cosa o la otra, están ajustando de la forma más artera a los sectores más vulnerables del pueblo y esa no es la "casta" a que se refería en su campaña. El tipo descarta de plano la redistribución de las riquezas y la justicia social, y por otro lado cumple con la máxima de los ricachones, "con la nuestra, no".

Esta sucesión de medidas antipopulares, no está haciendo otra cosa que tensionar los intereses de los distintos estratos sociales y si bien todavía no se evidencia un total desencanto de hasta sus propios votantes, es porque aún no se ha hecho insostenible la convivencia social. Esto puede ocurrir más temprano que tarde.

La variable de ajuste no puede ser de ninguna manera el alimento de los chicos y los más necesitados, es imperdonable y ya se lo han hecho saber al gobierno desde el Vaticano hasta sectores impensados como el mismo FMI. Esto demuestra la alevosía de una medida en extremo antipopular e inhumana.

Volver a la vieja consigna "Con los alimentos no se jode", como en el conflicto de la 125, cuando la oligarquía sojera tiraba la leche en las rutas bloqueadas. Ahora no podemos permitir que empresas concentradoras en producción y distribución de alimentos presionen a los gobiernos y encima, jueguen con el hambre del pueblo, como Arcor, que ha aumentado sus precios 1.000 por ciento en los últimos 14 meses.

Justamente el lunes 18 de marzo será la jornada nacional contra el hambre, convocada para ganar las calles todos los movimientos sociales y piqueteros. Ahí debemos estar todos unidos.

JORGE ARTACHO

PL: AGM-PROP

Hoy difundimos la edición digital de LIBERACIÓN número 410, de marzo de 2024.

El 21 de febrero se hizo un conversatorio virtual por YouTube sobre

a situación en Ecuador, coordinado por Eduardo Salgado Reyes, del GBPCML de Gran Bretaña, con participación de Eduardo Artés, del PCAP chileno; Alex Flores, de la Plataforma Va por Tí Ecuador, y Sergio Ortiz, del PL.

La nota de Sergio "Ahora el ajuste va en taxi, de 2 o 3 decretos por viaje", se publicó en Prensa Mare.com de Santa Fe, por Rodolfo Omar Gianfelici, y también en Resumen Latinoamericano. La otra, titulada "Con varios frentes en simultáneo es muy probable perder la guerra", fue publicada en la web Riadi Marruecos, www.riadinoureddine.com. Su artículo sobre el monopolio Mercado Libre y su dueño Marcos Galperín, uno de los súper millonarios que deberían pagar el costo de la crisis, fue publicada por Resumen Latinoamericano el 12 de marzo y por Riadi Marruecos al día siguiente.

Las compañeras de la Agrupación Beatriz Perosio de Mujeres y Disidencias grabaron y difundieron un hermoso video con varias de sus integrantes, con motivo del 8 de marzo, Día Internacional de las Mujeres trabajadoras. Ellas participaron en las Mujeres de la Perosio en la marcha del 8 M marchas de Buenos Aires, Córdoba y Salta; en este

último caso la camarada María Alaniz fue parte de la reunión preparatoria y conferencia de prensa de la Asamblea Transfeminista convocante. La camarada Elena Rivero, como dirigente de la "Asociación de Derechos Hu-



en Buenos Aires.

manos Coca Gallardo" habló en un acto de homenaje al ex gobernador de Salta, Miguel Ragone, desaparecido en los años del terrorismo de Estado.el 11 de marzo de 1976. El acto fue cronicado por la periodista Elena Corvalán en Página/12 Salta, el 11 de marzo pasado.

Nuestros militantes y amigos de Salta están participando activamente de las asambleas y preparativos del paro docente universitario del 14 de marzo, de ADIUNSa y la CONADU Histórica contra el ajuste del sector que realiza el gobierno de Javier Milei.

El camarada Pablo Rodríguez aparece en un video de la DW de Alemania sobre el museo de la Ex ESMA, donde se explica a alumnos y muchos visitantes los horrores del terrorismo de Estado que se cometieron allí bajo la dictadura militar-cívica.

El jueves 21 de marzo el camarada Sergio Ortiz será entrevistado en el programa Negro y Blanco, de Hispan TV, por el profesor chileno Eduardo Artés, sobre el tema "China y la cooperación con América Latina". Se podrá ver por YouTube.

SECRETARÍA DE PRENSA

DENGUE EN EL PAÍS Y CÓRDOBA Guardias médicas colapsadas por la suba de casos

En una semana, la epidemia de dengue que avanza en el país sumó otros 21.145 casos confirmados en las provincias. La última actualización nacional da cuenta de que solo entre el 18 y 24 de febrero hubo 15.692 infecciones registradas. Se oficializaron otras 10 muertes asociadas con la enfermedad, con lo que los decesos por dengue ascienden a 47 en los que va del año. El Ministerio de Salud de la Nación dio cuenta de 78.606 casos confirmados en las nueve primeras semanas del año.

En lo que va de la temporada 2023-2024, la provincia de Córdoba registró 5.562 casos de dengue, de los cuales 5.046 son autóctonos y 516 importados, y cinco fallecimientos. Hay preocupación por el avance de la enfermedad y desde el Ministerio de Salud de la Provincia emitieron el estado de alerta.

"Estamos con un brote importante, hay muchos casos, casos que van a seguir en aumento algunas semanas más. Estamos esperando un pico de casos para Semana Santa", advirtió el secretario de Salud provincial, Carlos Giordana, en Arriba Córdoba.

En Córdoba tanto los Centros médicos públicos como también privados registran una altísima demanda de atención. Largas colas de pacientes con sintomatología esperando una consulta médica son la postal que se repite en las guardias de los hospitales, centros de atención primaria y clínicas privadas.

Esta crisis sanitaria se da justo cuando la provincia delegó responsabilidades sanitarias en las direcciones de los hospitales y a pesar de que el Ministerio de Salud se encuentra conocimiento de la situación crítica las guardias hospitalaria poco se ha hecho subsanar para la necesidad de personal.

Días atrás cuando la situación política entre las provincias y la nación llegaba a su máxima tensión, ya se conocía un aumento del 30% en la demanda en los hospitales públicos: muchos pacientes perdían sus obras sociales o se daban de baja de sus prepagas.

antisima inimitali

Hospitales colapsados por el dengue.

Muchos que aún tienen obra social acudían a los hospitales públicos ya que no pueden pagar los coseguros.

Ante la creciente demanda por síntomas, la Secretaría de Salud de la Municipalidad de Córdoba informó que cualquiera de los centros de Salud, las DEM y los hospitales municipales están capacitados para atender, diagnosticar y tratar la enfermedad.

También han aumentado las coinfecciones con dos serotipos de dengue mientras se aceleran los casos en Argentina. Este año el número de personas con dengue fue 17,2 veces mayor que en el mismo período de 2023. En qué condiciones existe más riesgo de enfermedad grave

En la Argentina se está produciendo un situación inédita con el dengue si se tiene en cuenta la historia de la reemergencia de la infección transmitida por la picadura de mosquitos Aedes aegypti infectados, que ocurrió en 1998.

Otra particularidad es que estaban circulando 3 serotipos del virus del dengue en el país desde el año pasado. Durante las últimas semanas epidemiológicas, se detectaron 68 casos de coinfección de serotipos.

Qué implican la coinfecciones de serotipos

El dengue (fiebre quebrantahuesos) es una infección vírica que se transmite de los mosquitos a las personas. Es más frecuente en las regiones de climas tropicales y subtropicales.

El virus del dengue tiene 4 serotipos identificados en el mundo. En la Argentina, en la presente temporada se han identificado hasta el momento 3 serotipos circulando: DEN-1, DEN-2 y DEN-3.

Una parte de las personas que contraen dengue tienen pocos síntomas y la enfermedad puede pasar desapercibida. Cuando estos aparecen, suelen ser fiebre alta, dolor de cabeza y en otras partes del cuerpo, náuseas y erupciones en la piel. La persona se cura en una o dos semanas, pero a veces la enfermedad se agrava y requiere hospitalización.

Una infección previa por el virus del dengue aumenta el riesgo de desarrollar casos de dengue grave. Esto aumenta la posibilidad de internaciones y la mortalidad.

Durante 2024, se reportaron 59 fallecimientos por dengue: Chaco (12), Corrientes (8), Córdoba (5), Entre Ríos (1), Formosa (5), Misiones (13), Buenos Aires (11), Santa Fe (2), Tucumán (1), y Santiago del Estero (1). Testeos

El secretario de Salud de Córdoba, Carlos Giordana destacó que "hay distintas estrategias para el manejo sanitario de esta enfermedad y distintos momentos en que se puede testear a todo el mundo y distintos momentos en donde por la cantidad de casos no es necesario testarlos".

Ante la consulta si hay reactivos suficientes, dijo: "Si nosotros respetamos las guías de diagnóstico y tratamiento sí los hay. Si uno lo hace de manera desmedida por supuesto que ahí es un problema".

Sin embargo y si bien ante la situación epidemiológica, el diagnóstico clínico es suficiente, en muchos centros de la provincia escasean los rea-

-ctivos para poder hacer el diagnostico en casos particulares.

Vacunación

En abril de 2023, la Administración Nacional de Medicamentos, Alimentos y Tecnología Médica (Anmat) autorizó el uso de la vacuna contra el para poder hacer el diagnostico en casos particulares.

Vacunación

En abril de 2023, la
Administración Nacional
de Medicamentos,
Alimentos y Tecnología
Médica (Anmat) autorizó
el uso de la vacuna contra

el dengue del laboratorio japonés Takeda para todas las personas mayores de 4 años, hayan cursado o no previamente la enfermedad (No recomendada para embarazadas o inmunosuprimidos). Sin embargo, por el momento el Gobierno nacional no la incluirá en el calendario de vacunación.

Ante esto, el secretario de Salud de la Provincia afirmó que ya se comercializa la vacuna, pero insistió en que si bien se ha "demostrado que es eficaz y segura", solo se hicieron estudios de investigación pequeños. Por lo que a la fecha "todavía ningún ministerio de salud nacional de Argentina ni de otros países que la haya adoptado para un calendario".

Es preocupante ante tal situación, la falta de acción sanitaria de parte del ministerio de Salud de la Nación, teniendo el aumento de casos en los últimos años y los costos que implica la compra de la vacuna para la población afectada.

De hecho, para el vocero del gobierno nacional, Manuel Adorni, la culpa de la invasión de mosquitos es "del gobierno anterior", desligó responsabilidades y consideró que "hubo un fracaso de las políticas de prevención el año pasado".

Por otro lado si bien la Municipalidad de Córdoba, lleva adelante una campaña de fumigación contra el dengue, esta acción es insuficiente y en muchos lugares de nuestra capital se puede ver como con las lluvias se multiplican los pastizales y los reservorios de larvas.

PABLO AGUIRRE



POR UN 24 DE MARZO CONTRA EL AJUSTE Y EL NEGACIONISMO DE MILEI



No sólo repudiamos a Milei sino a la dictadura y los gobiernos entreguistas, como hicimos en 2001.

El próximo aniversario del golpe de Estado de la Junta Miliar videlista, que abrió una etapa de feroz represión con desapariciones forzadas, robos de bebés, centros clandestinos de detención, miles de presos políticos y todas las violaciones imaginables a los más elementales Derechos Humanos, nos encuentra a tres meses de haber asumido Javier Milei, facho seudo libertario que reivindica el plan económico de aquella dictadura.

Su vicepresidenta, Victoria Villarruel, hija y sobrina de genocidas, niega el terrorismo de Estado y es una activa militante en favor de esa causa a través de su organización Centro de Estudios Legales sobre el Terrorismo y sus Víctimas (Celtyv). Bajo ese sello visitaba a Videla en la cárcel y se encarga de propagar la falsa idea que no fueron 30.000 los desaparecidos por el Terrorismo de Estado. Desplazó a Cecilia Pando del lugar de defensora de la dictadura y es la máxima exponente del negacionismo. Intenta reescribir la historia reciente, poniendo a las víctimas de la represión ilegal como las responsables de una supuesta "guerra" entre las Fuerzas Armadas y las organizaciones revolucionarias.

En el plano económico, e imitando a aquel nefasto ministro de Videla, José A. Martínez de Hoz, Milei esta descargando un brutal ajuste sobre el pueblo, con devaluación, entrega del patrimonio nacional con la intención de privatizar 41 empresas estatales, liberación de precios, desregulación de alquileres, y todo tipo de medidas que favorecen al gran capital empresario y bancario, en perjuicio de las mayorías e incluso de las capas medias.

La devaluación del 118 por ciento del ministro Luis Caputo, el mismo responsable de tomar la deuda con el FMI durante el gobierno de Mauricio Macri, ha licuado los salarios y jubilaciones, sumado al desenfrenado aumentos de precios de alimentos, medicamentos, transporte, educación y medicina privadas, tarifas de servicios públicos, etc. Todo ello ha redundado en una inflación que en tres meses supera el 60 por ciento, contra el congelamiento de las jubilaciones y aumentos de salarios muy por debajo de aquel índice.

Milei recortó las partidas a las provincias, con la eliminación del Fondo de Incentivo Docente (Fonid), los fondos coparticipables y los subsidios al transporte, lo que llevó el boleto de colectivo a precios impagables.

La canasta alimentaria ha aumentado de manera escandalosa, y en una actitud realmente criminal, se canceló toda ayuda a los comedores y merenderos populares. Ello explica que el índice de la pobreza, calculado por el Observatorio de la Deuda Social de la Universidad Católica Argentina, se ubicara en enero en 57,4 por ciento, mucho mayor en las infancias.

El cierre de organismos estatales como el INADI, los CDR, y otros que han sido anunciados pero todavía no concretados, suponen miles de empleos perdidos; y lo mismo con la paralización de la obra pública, con una caída de 150.000 puestos en la construcción, que es movilizadora de la economía.

Estas razones nos dicen que este 24 de Marzo es más necesario que nunca llenar las calles con un fuerte repudio al gobierno nacional, sin dejar de criticar también a los gobernadores que ajustan en sus provincias, con recortes salariales, subas de impuestos y del transporte, despidos.

Hay que unir la lucha por reivindicar los reclamos históricos del movimiento de Derechos Humanos, como son la bandera de los 30.000

y la continuidad de los juicios de lesa humanidad, contra las prisiones domiciliarias y el posible indulto a los genocidas, que Villarruel les prometió, con las luchas actuales contra el mega-ajuste de Milei y los gobernadores, que están provocando una situación peor aún que la habida durante la crisis de 2001. ¡La pobreza y el hambre no esperan! La mejor demostración de la necesidad de unir las luchas de DDHH con la resistencia al plan "Motosierra", es que hoy Milei aplica un plan económico similar al de Martínez de Hoz, a quien no se anima a reivindicar, pero sí lo hace con Carlos Menem, cuyo cuadro colgó en el Salón de los Próceres, donde antes estaba el Salón de las Mujeres. Otra provocación, esta vez de la secretaria de la Presidencia Karina Milei, en el Día de las Mujeres Trabajadoras. La respuesta la dio el movimiento de mujeres y disidencias, que ese día marchó masivamente al Congreso y

Con el ejemplo del 8M, que volvió a poner a la Marea Verde en movimiento, esta vez resistiendo los intentos por volver a penalizar el aborto, desde el Partido de la Liberación somos parte de la convocatoria hacia un 24 de marzo con estas banderas.

por muchas calles del país.

Hay que denunciar el papel de los monopolios, en particular los formadores de precios, principales responsables, junto con el gobierno, del hambre que hoy padecen miles de familias argentinas, afectando con mayor incidencia a las infancias. Muchos de ellos son los mismos que apoyaron a los milicos y se beneficiaron con sus políticas, como Ledesma, Acindar, Molinos, Arcor, Ford, Propulsora-Techint, Renault, entre otras

Desde el Encuentro Memoria, Verdad y Justicia se le planteó a los organismos de DDHH ligados al kirchnerismo la necesidad de una marcha unitaria. Ello no se ha logrado todavía y sigue siendo muy necesario, respetando las diferencias políticas, y en todo caso que se concrete con una sola marcha y la lectura de dos documentos. Así fue el 8M y la práctica demostró que es posible. Aún con el ninguneo de los grandes medios de comunicación corporativos, la gran movilización feminista fue un hito en la lucha contra el gobierno de Milei-PRO, la UIA, la Sociedad Rural y los grandes empresarios que están haciendo fortunas con el hambre del pueblo.

El 24 tiene que ser una enorme marcha contra el negacionismo, por la reivindicación de los y las 30.000 detenidos/as desaparecidos/as y contra el ajuste de este gobierno facho seudo libertario y sus gobernadores amigos.

IRINA SANTESTEBAN



El golpe de Estado militar-cívico del 24 de marzo de 1976



Los cabecillas del golpe de 1976.

Era marzo, en el año '76, y en la madrugada del día 24 las Fuerzas Armadas realizan el golpe de Estado que terminó por derrumbar el ya agonizante gobierno de María Estela Martínez de Perón. No fue un golpe más, fue parte del accionar del plan Cóndor sostenido por EEUU (en conjunto con su similar en escala de violencia, la dictadura chilena). No fue como golpes pasados dado que existían características distintivas que pasaremos a mencionar:

- 1) Ya existían grupos paramilitares como la Triple A (constituidos durante un gobierno democrático y que respondían a los sectores derechosos del peronismo, cuestión que nos permite ver el carácter burgués instalado en las profundidades de este movimiento).
- 2) La Triple A sería absorbida por las FFAA e incorporada al aparato represivo en el marco de los ya firmados decretos del PEN, que planteaban la aniquilación de las organizaciones armadas (como no, firmados durante un gobierno "democrático").
- 3) El gobierno militar seria ampliamente apoyado por sectores civiles, por eso se hablaría de dictadura militar-cívica en el futuro. A su vez la misma sería conducida por una Junta Militar compuesta por las 3 fuerzas, a diferencia del pasado donde usualmente una sola fuerza conducía.
- 4) Las fuerzas populares se encontraban prácticamente derrotadas en su brazo militar, y el sector sindical y político debía enfrentar graves crisis internas. Ejemplo de ello era la lucha interna del peronismo entre sus sectores de izquierda y de derecha. En las fuerzas de izquierda hubo desviaciones muy graves: la dirección del PC calificó a Videla de "democrático" y a Viola de "nacionalista". Eso objetivamente ayudó a la represión militar.

Los métodos represivos utilizados ya son bien conocidos, en esta nota no describiremos los métodos hacia los "chupados" (secuestrados y luego en calidad de desaparecidos), las torturas y ejecuciones, solamente diremos que los mismos superaron con creces a los utilizados durante anteriores interrupciones al orden institucional. El objetivo fue instaurar una nueva sociedad, una nueva Argentina, en base a la explotación del capital financiero-imperialista, instalando una conciencia obediente y servil a la explotación.

Las organizaciones del campo popular, sin embargo, demostraron su valentía: organizaron huelgas, sabotajes, las organizaciones revolucionarias realizaron operaciones, los frente políticos y sindicales intentaron resistir los embates del enemigo, pero finalmente hubo una victoria temporal del fascismo de la Junta Militar. Temporal dado que ese triunfo no seria eterno, de hecho la resistencia popular, las Madres de Plaza de Mayo, etc, más las propias contradicciones dentro del capitalismo y de la ideología fascista terminaron llevándola a su derrota.

La guerra de Malvinas motivada por la necesidad de una dictadura en descrédito, jaqueada económicamente, presionada por movilización de los sectores políticos y criticada por muchos países del mundo, precipitó un final inevitable que era la salida hacia una democracia burguesa. Por lo que podemos decir que, en los últimos movimientos de la partida de ajedrez, el jaque mate fue contra la dictadura.

Al levantarse el velo de miedo e ignorancia que creó el régimen militar-cívico, lo que se encontró no podía ser peor: desaparecidos, asesinados, exiliados, bebés apropiados por la fuerza, la crisis económica galopante, empresas cerradas, desempleo, inflación, etc. Muchas de estas heridas fueron sanando, en la medida de lo posible, dado que hay pérdidas que nunca podrán subsanarse, pero es como dice la canción: "decidimos seguir hacia adelante con el nombre de nuestros caídos como un estandarte".

Prueba de que no nos han derrotado es la continuación del trabajo del partido Vanguardia Comunista, por parte de sus militantes y simpatizantes en su organización sucesora desde 1983 hasta hoy como Partido de la Liberación, acompañando en actos y actividades propagandísticas en memoria de nuestros camaradas víctimas de la dictadura. No renunciando a la idea de la revolución y no cediendo frente a los partidos burgueses para ser tren de cola de los populistas como algunos vergonzosos casos de la actualidad.

Ese trágico 24 de marzo Nunca Más debe ocurrir. También de ahí comprendimos que la realidad de la lucha revolucionaria no es agradable, no es una tarea a realizar con tranquilidad, la vida militante trae su exigencia, su necesidad de perseverancia, su táctica y estrategia, su análisis correcto y por sobre todas las cosas no rendirse ante la adversidad.

Como PL invitamos a que todo militante y simpatizante concurra a las marchas, eventos conmemorativos y realice las actividades propagandísticas correspondientes haciendo suya las luchas y nombres de nuestros camaradas mártires, evitando que caigan en el olvido, porque solo está muerto a quien se olvida.

LULO MALESORI



Cuerpo de Policía Infantil en Salta

En 1990, el por entonces jefe de la Comisaría Cuarta de la ciudad de Salta, comisario Roberto M. Miranda, creó los primeros Cuerpos de Policía Infantil. Los objetivos de esos Cuerpos, integrados sólo por varones, estaban contenidos en la Resolución 546/90, tal como expresaba la página web de la Policía de Salta. "Su misión es incorporar a la niñez como participante activa en la acción preventiva policial, persuasión y apartamiento de conductas antisociales y delictivas, creando un ambiente adecuado, a fin de que el niño a medida que avanza en edad y conocimiento vaya descubriendo los auténticos valores de la vida y comprendiendo la importancia de la función policial en el mantenimiento de la paz social", decía.

Con el apoyo de intendentes, políticos de variada procedencia y también del sector más carenciado de la sociedad, los cuerpos de Policía infantil se fueron extendiendo por toda la provincia. En el 2007 comenzaron a incorporar niñas. Hasta 2023, se registra más de 5.600 niños y niñas en toda la provincia, de los 6 a los 13 años.

Todos los gobernadores apoyaron directa o indirectamente esta "creación" de la policía. En los dos mandatos consecutivos de Juan Manuel Urtubey, (2007-2011), (2011-2015) hubo un apoyo público y sostenido a esos Cuerpos, que en algún momento se llamaron Escuela de Policía Infantil. El jefe de Policía, nombrado por el gobernador, Marcelo Lami, los defendió en todos los Medios: "Nos critican y dicen que es para militarizar a los niños, pero la policía sacó el entrenamiento militar hace más de 10 años, hoy se los entrena para que sean ciudadanos. Nacieron por falta de otro programa de contención social en la provincia. Empezaron con actividades deportivas y enseñándoles a desfilar, luego se sumó acompañamiento escolar, prevención de adicciones, y últimamente olimpíadas deportivas y culturales en las que los distintos Cuerpos compiten entre sí". Funcionan en las comisaría o en clubes vecinales y siguen haciendo desfiles con uniforme que lleva el logo de Policía de Salta.

Como precedente de estos cuerpos de policía infantil, figuran los de Gendarmería Infantil creados por el genocida Antonio Domingo Bussi en 1979, enmarcados en la propuesta de generar "estrategias de legitimación" para mejorar la imagen de las Fuerzas Armadas (en ese momento) y de la policía actualmente. En 2010, Nilda Garré, ministra de Defensa propuso la adhesión a un Acta Compromiso por la Erradicación de las Policías y Gendarmerías Infantiles que fue firmada por 12 provincias. En la práctica, algunas como Salta, siguieron manteniendo esas estructuras.

Qué niños y niñas se incorporan a esos Cuerpos? Los que provienen de los sectores más vulnerables y desposeídos. Los que viven en barrios donde no hay clubes ni espacios para practicar algún deporte, ni centros de recreación infantiles, ni espacios para la cultura y en muchos casos ni merienda en la asa, ni madre o padre presente porque están trabajando. Y estos padres

y madres creen que la policía contiene a sus hijos, los protege y los cuida. Por eso los inscriben y "disfrutan" cuando desfilan con uniforme y en perfecto orden. Hacen caso omiso a los episodios de gatillo fácil, de golpizas, de requisas y entradas a su domicilio sin orden judicial, a los patrullajes intimidatorios, a las amenazas constantes. Como con el apoyo a Milei, confían en sus verdugos.

Los organismos de Derechos Humanos de Salta hemos reiterado, en muchas ocasiones el rechazo a la Policía Infantil y lo hemos planteado a las autoridades provinciales y también a la Secretaría de DDHH de la Nación, exigiendo que los prohíban. Sin resultados positivos hasta ahora. El desfile organizado el pasado 20 de Febrero, para conmemorar la Batalla de Salta, que contó con la presencia de la vicepresidenta, Victoria Villarruel, nos confrontó con la dura realidad de varios cuerpos de Policía Infantil, otros de las Escuelas Pre-militares que también forman niñes de 8 a 14 años (pero son de gestión privada) y otro grupos con uniformes de Ejército o Gendarmería. Villarruel sonreía feliz cuando marchaban. El huevo de la serpiente crece....

Y tenemos argumentos para estar en contra y exigir el cierre. Esta práctica institucional es contraria al espíritu de la Ley 26.081 que tiene como objeto la protección integral de los derechos de las niñas, niños y adolescentes para garantizar el ejercicio y disfrute pleno efectivo y permanente de aquéllos reconocidos en el ordenamiento jurídico nacional y en los tratados internacionales en los que la Nación sea parte.

No a las infancias militarizadas. Sí a las infancias con acceso a la educación pública, gratuita y de calidad, a la alimentación a la vivienda, a un desarrollo integral que fortalezca la solidaridad y el respeto a los Derechos Humanos, la defensa del Medio Ambiente, que fomente la creatividad y les de elementos para sustentar un espíritu crítico y participativo cuando puedan participar activamente en la política y en las decisiones **ELENA RIVERO**



Cuerpo de policía infantil de Salta.

peraron en . resos por tu

Nahuel Morandini y Roque Villegas fueron liberados el 26 de febrero, después de expresaron su preocupación, solicitando la liberación de los detenidos y permanecer detenidos más de 50 días por haber publicado en redes sociales posteos realizando diversas presentaciones. en tono irónico sobre el exgobernador de Jujuy, Gerardo Morales y su esposa Tulia Los abogados de Morandini y de Villegas pidieron que se ponga fin a la causa

Morandini es ingeniero ambiental de 45 años, docente de la Universidad Nacional de duda alguna en el ejercicio de la libertad de expresión. Y menos aún puede ser Salta y vive en la provincia de Jujuy. Villegas es un trabajador independiente de 42 considerada un ilícito penal". Resaltando que en el tuit ni siquiera se menciona años. Fueron acusados de los delitos de "lesiones psicológicas agravadas" por haber a Morales y a su esposa ni hace referencia alguna a la hija. Y lo que es sido proferidas en un contexto de "violencia de género" y, lo más grave, por "supresión realmente imposible de hacer, suprimir la identidad de una persona desde las de identidad de una menor de 10 años", este último previsto en el art. 139 del Código redes sociales. Penal. La orden de arresto fue emitida por el juez de la causa, Pablo Pullen Llermanos y o nos olvidemos que ese delito fue cometido con la apropiación de hijos de el fiscal a cargo de la acusación es Walter Rondón. La prisión preventiva por 60 días fue desaparecidos en la última dictadura militar-cívica. dictada por el juez de Control Roberto Assef.

Todos estos delitos a partir de una publicación en redes sociales. Algo que no tiene ningún sentido ni sustento legal. La acusación sostiene que se trata de una publicación semilla, es decir que da origen a expandir rumores sobre la vida privada del ex gobernador y su familia.

En enero, a partir de la denuncia de Tulia Snopek, los dos tuiteros fueron detenidos con prisión preventiva. Según sus abogados, pasaron los primeros días en celdas aisladas, en condiciones infrahumanas.Los organismos de derechos humanos más importantes de la región (CELS, ANDHES, Amnistía Internacional) informaron del caso de Morandini y Villegas a la Comisión Interamericana de Derechos Humanos y la ONU. Otras organizaciones de derechos humanos y sindicales, como así también personas individuales de otros campos

por inexistencia de delito, ya que "la conducta de Morandini se enmarca sin

Parece una situación inverosímil, un caso tan oscuro como intrincado. Porque a pesar de la liberación de los acusados, la causa continúa. Tulia Snopek y los organismos de gobierno que la respaldan piden que haya juicio oral. Esto sería por los delitos que imputó el fiscal Rondón —lesiones psicológicas y la alteración de la identidad de un menor—donde podrían tener penas de hasta

ocho años de prisíon.

Ya vimos en qué estado el Gobierno de Jujuy, sostiene la causa y la prisión de Milagro Sala desde hace más de ocho años. Como así también la represión contra los y las docentes que salieron a protestar a las calles por aumento salarial y contra los pueblos originarios que rechazaban la reforma (in)constitucional aprobada de apuro por Morales.

Este sería un caso ejemplificador sobre qué le puede pasar a quien se mete con el poder en Jujuy, la provincia de Morales, aunque simplemente se trate de publicar un tuit



Nahuel Morandini, liberado en Jujuy.

NANCY GOMEZ

LIBRO MUY ESCLARECEDOR SOBRE "MERCADO LIBRE" Galperín, uno de los súper millonarios, tiene que pagar la crisis



Galperín, que pague impuestos ala fortunas.

Según el ranking elaborado por la revista Forbes sobre los mayores multimillonarios del mundo, el argentino Marcos Galperín, creador de Mercado Libre, ocupa el puesto 359 con una fortuna personal calculada por Bloomberg en 7.120 millones de dólares, una mejora de 2.900 millones respecto a un año atrás (Clarín, 31/12/2023).

Como la dura crisis que vive nuestro pueblo tiene la contracara (y la razón de ser) de estas ganancias extraordinarias de los monopolios, me interesó sobremanera el libro "República Mercado Libre", de Julián Zícari, director, con once capítulos de diversos autores y autoras, además del inicial de Zícari.

Cada uno, asociado a uno o dos colegas en cada caso, hizo una buena investigación, con orientación antimonopólica, de allí que el texto en su conjunto está bien documentado, con citas de autores nacionales y extranjeros, y bibliografía que dan pie a seguir investigando. La mirada colectiva es más que crítica respecto a Galperín y sus negocios en Argentina y 18 países de nuestra América y Portugal. Ya citaremos ejemplos de esa manera monopólica de hacer negocios, muy rara vez investigados por la justicia argentina (sólo en 2011 y 2012 lo hizo por ventas fraudulentas en su página).

De todos modos, críticas mediante, se reconocen los aportes tecnológicos de la empresa y la manera en que han facilitado operaciones comerciales de mucha gente común, además de los servicios que los medios digitales brindaron durante el necesario encierro por el COVID-19.

Así y todo es falso que el objetivo de Galperín haya sido "Democratizar el comercio". Fundó un monopolio en 1999 y comenzó a tener ganancias desde 2005 en adelante. En 2017 en la bolsa de Wall Street era la empresa argentina de mayor valor, por encima de YPF. Como monopolio dejó segundo a Techint, que había sido el número uno de las empresas privadas durante años.

GANANCIAS EXTRAORDINARIAS

Un dato alarmante es que entre 2005 y 2021 ML multiplicó sus ingresos totales por 252 veces, hasta 7.069 millones de dólares, registrando 120 millones de usuarios de sus servicios, que incluyen venta electrónica, logística, comercio y, luego con Mercado Pago todos los servicios propios de un banco, para pagar, cobrar, prestar, etc. Este aspecto, similar a un banco, lo trata Palazzo, quien afirma que Mercado Pago pasó a tener primacía respecto a Mercado Libre, porque MP tuvo en 2020 un volumen de pagos intermediados de 14.506 millones de dólares en tanto ML por 5.902 millones. O sea que sobresalió su actividad como financiera o banco (pág. 105). Entonces también fue falso el eslogan de MP, que venía a democratizar las finanzas. ¡Lo cierto es que fue acumulación abusiva!

Es notable el grado de precarización laboral que impera en el monopolio. "Sindicatos afuera" parece su eslogan, igual que el del facho seudo libertario que gobierna. A sus empleados de logística les impidió tener el convenio de

Camioneros, con mayores conquistas laborales, y les enchufó el de Comercio, pero creando un sindicato de empresa, Unión de Trabajadores de Carga y Descarga (UTCYD). Hizo lo mismo con los empleados de Mercado Pago, en relación a la Asociación Bancaria dirigida por Palazzo: afuera de ese convenio que es mucho mejor para los trabajadores.

Otro de los críticos de Galperín fue Juan Grabois, que lo acusó en mayo de 2019 de "contrabando, evasión, especulación financiera, abuso al consumidor y competencia desleal".

Los empleados del súper millonario no cobran horas extras, hay un banco de horas para reponer horas de más o de menos, se trabaja sábados y domingos sin pagos extras, las vacaciones son de 7 días cuando los jefes disponen, con turnos rotativos, francos cualquier día, etc. Otra coincidencia plena con Javier Milei y las grandes patronales de UIA, AEA, Coloquios de IDEA y otras cámaras donde Galperín se da la mano con Rocca, Funes de Rioja, Magnetto, etc.

AYUDITA DE LOS AMIGOS

Otra falsedad que hacen circular Galperín y los medios adictos es que el éxito de su emporio se debe a la meritocracia y el emprendedurismo. Falsedad total. Galperín viene de una familia millonaria y cursó su posgrado en la Universidad de Stanford, California. Allí consiguió los primeros préstamos de JP Morgan y Goldman Sachs, para empezar su negocio. Todos sus servicios están alojados en los servidores de Amazon (pág. 52). Todo el directorio, salvo uno, son graduados en universidades estadounidenses y con antecedentes de trabajo en sus grandes empresas y bancos. Sobresale Susan Segal, titular del Council of America y de la banca JP Morgan Chase. Esos son los socios y dueños de Mercado Libre; Galperín fijó domicilio en Uruguay para pagar menos impuestos y a su grupo accionario lo asentó en Nueva Zelanda. También en estos detalles importantes se delata como muy poco argentino. Su discurso político y económico-ideológico fue siempre bien de derecha, afín al neoliberalismo, macrismo y ahora mileísmo, con condenas al Estado, la supuesta excesiva cuota de impuestos, el gasto público y demás dogmas del capitalismo semicolonial que nos ha llevado a la ruina varias veces.

También en esta materia Galperín miente, porque su emporio financiero tecnológico y de marketplace ha necesitado siempre del Estado y lo mismo ha ocurrido con empresas similares en el mundo. Hasta Internet, recuerda el libro, surgió de investigaciones del Departamento de Defensa de EEUU. El Estado le dio a Galperín un crédito de 4.000 millones de pesos del Banco Nación durante el macrismo. Estas firmas usan personal formado por las escuelas y universidades públicas. Sus cargas pasan por aeropuertos, puertos, trenes y rutas que abrió el Estado, aunque después algunos gobiernos las hayan concesionado o privatizado.

La mayor demostración del apoyo estatal a Mercado Libre no es aquel crédito del Banco Nación durante el macrismo, sino los subsidios y desgravaciones impositivas que lo benefician. En 2023 le significaron una cifra cercana a los 110 millones de dólares. "En el propio balance de la empresa presentado ante Comisión de Bolsa y Valores (SEC) de EEUU se informa que en los primeros nueve meses de 2023, la empresa de compras y ventas online recibió beneficios impositivos por U\$S 35 millones, y U\$S 49 millones en concepto de "seguridad social" (lo que deberían ser aportes patronales). Es decir, un total de U\$S 84 millones que trasladados de forma directa al total del año, superaría los U\$S 110 millones" (Resumen Latinoamericano, 21/01/2024).

En el libro está documentado el origen de esos beneficios. Paradojalmente, por tratarse de un macrista y mileísta extremo, fueron leyes votadas por el Congreso en tiempos de Néstor Kirchner (2004) y Cristina Fernández de Kirchner (2011): la ley del Software y luego la renovada ley de Economía del Conocimiento. Esta tiene vigencia hasta 2029 porque la prorrogó Macri en 2019 y la amplió Sergio Massa en 2020.

Con ambas leyes K, Galperín tiene una bonificación del 70 por ciento en las contribuciones patronales y del 60 por ciento en el impuesto a las ganancias (pág. 109). Eso impacta fuerte en las ganancias del pulpo, que de ese impuesto en 2014 sólo pagaba el 13,1 de la facturación total. Sus resultados también mejoraron a partir de 2019 cuando el Estado le permitió acuerdos a nivel de municipios para el pago de impuestos con billeteras virtuales, o sea el Estado cliente.

Continua en página 15

Télam no se cierra, Télam se defiende

El 1 de marzo Javier Milei anunció el cierre de la Agencia Télam. Lo hizo durante la apertura de las sesiones del Congreso. Con toda la parafernalia de una película yanqui, el presidente parado en un atril, entre otras cosas, anunció: "vamos a cerrar la agencia Télam, que ha sido utilizada durante las últimas décadas como agencia de propaganda kirchnerista". Semanas antes ya se había anunciado el cierre del INADI.

A las pocas horas la página de la agencia estaba dada de baja. El 4 de marzo a la madrugada, los empleados y empleadas se dieron con las vallas policiales impidiendo el ingreso al edificio donde funcionaba la sede principal de la prestigiosa agencia. Sus trabajadores recibieron un mail donde se los dispensaba del trabajo durante unas semanas. Más de 750 de ellos quedaban fuera.

Mucho se habla de Télam en estos momentos, el vocero presidencial Manuel Adorni con una elocuente violencia y provocación puso en la red X "Saluden a Télam que se va". Los grandes medios hegemónicos festejan su cierre y los consumidores de esos medios se llenan de odio sin saber siquiera que es Télam o lo que hace.

¿Qué es una agencia de noticias?

Una agencia de noticias o agencia de información son organizaciones que proveen información internacional, regional y local a medios de comunicación de todo el mundo. La información puede ser en diversos formatos: fotos, audiovisual o escritas. Estas organizaciones proveen de material y noticias a distintos medios y es un recurso necesario para los medios de comunicación.

Télam fue creada el 14 de abril de 1945, de la mano del secretario de Trabajo y Previsión Juan D. Perón como la agencia Telenoticiosa Americana, más conocida como Télam. El fin era romper con la hegemonía informativa de las grandes agencias norteamericanas. Nació como una empresa mixta, fue privatizada por Frondizi y estatizada luego por Onganía

Con casi 78 años de funcionamiento, sufrió intervenciones de las distintas dictaduras militares que azolaron el país en la segunda mitad del siglo 20, recortes de presupuestos y despidos de trabajadores como el llevado adelante por el gobierno de Mauricio Macri (con Hernán Lombardi, que despidió a más de 300 trabajadores e intentaba una reestructuración de la institución). Funcionó hasta el 4 de marzo de este año, emitiendo como último cable la noticia de su desaparición.

La cablera de Télam se apagó, apagando la posibilidad de contar con una agencia nacional de noticias, que garantizaba la pluralidad de información. Dejando en la calle a todo su personal.

Nuevos embates contra los medios públicos

A los despidos de Télam se suman otros 100 que se concretaron en Radio Nacional. Los "desvinculados" pertenecen a todas las emisoras de país.

Héctor Cavallero, el nuevo director del medio nacional, dijo que no fueron propiamente "despidos" sino "desvinculaciones" por vencimientos de contratos y la no continuidad de contratos. Lo justificó asegurando que había demasiado personal en las emisoras y que los directivos había sido designados en gobiernos anteriores. El achicamiento se sumó a las más de 400 profesionales a quienes no se renovaron los contratos en enero de este año y que incluyó a periodistas, conductores, movileros y técnicos. Entre los periodistas cesados hubo muchos de trayectoria reconocida como Víctor Hugo Morales, Darío Villarroel, Federica País, Alejandro Apo, Sandra Russo y Mex Urtizberea. Como denunciaron en su momento Si.Pre.Ba. y FATPREN, las cesantias se vinculan al cercenamiento de la soberanía informativa.

En otros medios dependientes de RTA, como la TV Pública, se suspendieron noticieros y se dieron de baja programas.

Tanto la TV Pública como Radio Nacional y demás medios de RTA quedaron bajo la dirección de empresarios provenientes de los monopolios mediáticos, dejando en claro la visión del gobierno de subordinar la comunicación a los intereses de los grupos concentrados del rubro y de la economía en general.

Los medios de comunicación públicos fortalecen la democracia, son los que llegan a cualquier lugar del país informando, formando ciudadanía y pugnando a que el derecho a la comunicación llegue a todos los rincones de la geografía argentina: desde Ushuaia a La Quiaca y desde la cordillera hasta el mar.

El desarme de los medios públicos pone en peligro el sistema de medios plural y diverso, donde la soberanía cultural es denostada y sólo deja al lucro como único fin, donde el derecho a la comunicación como derecho humano fundamental desaparece y deja la comunicación en los poderes mediáticos ya concentrados. Por eso, junto a los gremios del sector y sus trabajadores movilizados, también decimos Télam se defiende

MARÍA ALANIZ



LIBRO MUY ESCLARECEDOR SOBRE "MERCADO LIBRE"... (Viene de página 14)

Como militante del PL me inclino por la propuesta de expropiar Mercado Libre y Mercado Pago, integrando el primero a Arsat y una cadena estatal de Internet y comercio electrónico, y sumando el segundo a la banca oficial, con los controles que nunca tuvo ni tendrá hasta que se estatice la banca bajo un gobierno realmente popular.

Hasta que ese futuro luminoso llegue, con la lucha hay que forzar ahora un impuesto a las grandes fortunas, comenzando por Galperín, para contar con fondos con destino social, en medio de esta crisis provocada por estos súper millonarios, banqueros, monopolios y FMI.

Leer nota completa en www.partidodelaliberacion.com.ar

SERGIO ORTIZ



Elecciones presidenciales en Venezuela el 28 de julio



Maduro será candidato del PSUV.

En el marco de los acuerdos firmados por el gobierno de Venezuela y los partidos de la oposición el 17 de octubre de 2023 en Barbados, el Consejo Nacional Electoral (CNE), informó el día 5 de este mes que las elecciones presidenciales se realizarán el 28 de julio, precedidas por "una jornada de registro nacional e internacional" desde el 18 de Marzo al 16 de Abril. La campaña será desde el 4 al 25 de Julio. Nicolás Maduro buscará su reelección. La oposición aún no definió su candidato o candidata.

El acuerdo firmado en Barbados establece: 1) promoción de los derechos políticos y las garantías electorales para los comicios de este año. 2) la protección de los intereses vitales de la Nación en relación con los activos del país en el exterior (activos de CITGO, que es la mayor filial de la estatal venezolana PDVSA en el exterior) y la defensa de la integridad territorial venezolana y la soberanía nacional (disputa por el Esequibo).

La oposición aparece hasta ahora fragmentada. Su principal y más conocida referente, es la empresaria Corina Machado, inhabilitada políticamente por 15 años por el Tribunal Supremo de Justicia de Venezuela. Muy cercana a los sucesivos gobiernos de Estados Unidos desde la época de George Bush (padre), fue cómplice en una trama de crimen organizado y corrupción dirigida por Juan Guaidó que propició el bloqueo a Venezuela generando la retención de 4 mil millones de dólares en el sistema bancario y ocasionando graves daños al patrimonio nacional por un valor de 32 mil millones de dólares.

Machado participó en el despojo de empresas y riquezas de Venezuela como es el caso de la petrolera CITGO y 31 toneladas de oro en Londres. Y por si fuera poco, solicitó la aplicación de bloqueos y sanciones en detrimento de la salud de los venezolanos. Fundadora del partido Vente Venezuela y de la ONG Súmate financiada por la USAID Agencia para el Desarrollo Internacional) que ha sido muy activa propiciando golpes de Estado en varios países del

continente. Durante el gobierno de Donald Trump (2017-2021) de máxima presión contra Venezuela, Machado abogó por la invasión extranjera a "su" país, mediante la invocación al TIAR (Tratado Interamericano de Asistencia Recíproca). Con esos antecedentes es fácil deducir quién es la candidata "bendecida" por el gobierno de Estados Unidos.

La posición no es sólo declamativa. Actualmente EEUU reactivó las sanciones al petróleo y el gas venezolanos, si no ve un cambio de rumbo del gobierno de Nicolás Maduro en especial a la inhabilitación de la candidata de Plataforma Unitaria, Corina Machado.

Como ejemplos, la Oficina de Control de Activos Extranjeros (OFAC) del Departamento del Tesoro, revocó una licencia a la estatal venezolana extractora de oro (MINERVEN) y solo se podrán liquidar transacciones pendientes hasta el 15 de Febrero. También el vocero del Departamento de Estado, Matthew Miller anunció que Washington no renovará la licencia que brinda alivio al sector petrolero cuando expire el 18 de abril de 2024. El afloje parcial de las sanciones petroleras le han permitido a Venezuela incrementar los flujos externos de recursos, mejorando la economía del país. Se prevé que en 2024 habrá un crecimiento económico moderado y que la inflación se mantendrá alta aunque menor que la del 2023 (actualmente es de 4,2% mensual).

Con crecimiento económico, baja de la inflación y una oposición desmembrada, todo parece indicar que Nicolás Maduro sería reelecto. Sin embargo, el pueblo venezolano sufre la carestía de los alimentos, los frecuentes cortes en el suministro de energía y los bajos salarios. Maduro deberá ampliar el marco de alianzas y movilizar al "bravo pueblo" para defender las conquistas de la la revolución bolivariana si pretende ganar y consolidar su mandato.

BREVES INTERNACIONALES

CHINA

Convierte un desierto en parque solar

China construyó una red colosal de plantas de generación de energía en los desiertos de Tengger y Gobi, con la capacidad de generar gigavatios de electricidad, lo cual supera la mitad de la potencia total de energía tanto de EEUU como de Europa. De esa red, más de la mitad proviene de un océano de paneles solares interconectados con líneas de transmisión de corriente continua de ultra alto voltaje. El proyecto es crucial no solo para obtener la independencia energética cortando la necesidad de importar crudo y gas, sino también para ganar la guerra de la inteligencia artificial con occidente, que depende de chips hambrientos de energía que podrán alimentarse con un flujo ilimitado de electricidad barata.



Grandes avances chinos en educación.

Tenemos también que fortalecer y enrutar el trabajo del Ministerio de Finanzas y Precios con tantas dificultades, sobre todo, asociadas al control de los precios y a la evasión de impuestos.

Y así otros sectores como el Comercio Exterior, para el que hay un proceso de profundización y propuestas concretas para rectificar políticas que no nos han permitido avanzar en ese camino, por sólo citar algunos ejemplos.

Todo esto ha traído que se hayan generado distorsiones que violan la institucionalidad, las regulaciones establecidas en el país, a veces sin que suceda nada, sin que la gente perciba el rigor y lo que los infractores debieran enfrentar ante estas violaciones, que no siempre sucede así. Y yo ponía como ejemplo el tema del propio comercio, tanto el comercio exterior como el interior, donde hay muchas dificultades que tenemos que enfrentar y solucionar.

La educación superior

China tenía más de 47,63 millones de estudiantes en diversos tipos de instituciones de educación superior en 2023, cifra que representa un aumento de 1,08 millones con respecto al año anterior y un incremento interanual del 2,32 por ciento, informó el viernes el Ministerio de Educación.

El año pasado, más de 10,42 millones de estudiantes se matricularon en universidades, institutos y escuelas vocacionales en todo el país, lo que implica un aumento interanual del 2,73 por ciento, según comunicó el ministerio en una conferencia de prensa, en la que también indicó que había alrededor de 1,3 millones de estudiantes de posgrado en el país en 2023, número que equivale a un aumento del 4,76 por ciento con respecto al año anterior.

En 2023, funcionaban en China 3.074 instituciones de educación superior, 61 más que en 2022, indicó el ministerio, que agregó que había 2,07 millones de docentes a tiempo completo en el sector de la educación superior, número que representa un aumento interanual del 4,91 por ciento.

La tasa bruta de matrícula en la educación superior de China alcanzó el 60,2 por ciento en 2023, 0,6 puntos porcentuales más que en 2022, según señaló la misma fuente.

CUBA

Problemas, errores y renuncias

El primer ministro cubano, Manuel Marrero Cruz, en el Segundo Periodo Ordinario de Sesiones de la Asamblea Nacional del Poder Popular, el 20 de diciembre de 2023, hizo críticas sobre la marcha de la economía:

"Voy a expresar varias de esas insatisfacciones, varias de esas dificultades, que seguro ustedes compartirán conmigo.

En primer lugar, reconocer desde el Gobierno central y desde los organismos globales, que no se han articulado adecuadamente en sus capacidades para ejercer la autoridad que tienen esos organismos en la implantación de políticas, planes y actividades sobre los sectores ramales y otras actividades de la economía y de la producción y los servicios. Esa es una cuestión que tenemos que transformar en el 2024.

Necesitamos un Ministerio de Economía y Planificación más fortalecido, que ejerza su función, incluso tenemos que quitarle varias funciones que lo han separado de su actividad principal, para que se concentre en las cuestiones medulares y que de verdad pueda estudiar todas las tendencias de la economía, todos los impactos en el país y haga las propuestas correspondientes.

como el interior, donde hay muchas dificultades que tenemos que enfrentar y solucionar.

Durante estos tiempos complejos, cuando menos divisas tenemos, se ha acrecentado una mentalidad importadora y de acceso al circuito de las divisas en los sectores productivos y comerciales, y todo el mundo tratando de ver cómo busca divisas, vendiendo en divisas lo que debía venderse en moneda nacional; vendiendo por comercio electrónico lo que debía venderse por otras vías, y se han generado indisciplinas en este sentido.

Todo ello ha agravado el desbalance histórico de la balanza comercial del país, fundamentalmente porque no se han cumplido los ingresos por exportaciones; pero ese incumplimiento de los ingresos por exportaciones no ha estado acompañado de una disminución sensible de las importaciones y, por tanto, esto agudiza ese desbalance.

También en ello ha incidido la incorporación creciente y acelerada de nuevas formas de gestión no estatal, pero lamentablemente, muchas de ellas concentradas básicamente en la comercialización de productos listos para la venta, no de materias primas, y peor aún, que retienen grandes cantidades de efectivo y adquieren las divisas en el mercado cambiario ilegal".

Hasta allí las palabras de Marrero Cruz.

El presidente Miguel Díaz-Canel, el 7 de marzo, le puso nombre y apellido a los errores y también habló de posibles delitos y corrupción del exministro cubano de Economía y Planificación, Alejandro Gil. Este fue cesado el 2 de febrero y está siendo investigado penalmente por supuesto delito de corrupción. Es el mayor cargo político de la isla investigado por esto en más de una década.

Díaz-Canel, afirmó que tras una rigurosa investigación se han descubierto, con un alto nivel de verificación, graves errores en la conducta de Gil. Este ha reconocido graves imputaciones y, en consecuencia, renunciado a los cargos que aún mantenía, como miembro del comité central del Partido Comunista y diputado en la Asamblea Nacional del Poder Popular.

"Como parte de la invariable ética de la revolución cubana durante estos 65 años, la dirección de nuestro partido y del Gobierno nunca ha permitido ni permitirá jamás la proliferación de la corrupción, la simulación y la insensibilidad", dijo el presidente.

Que así sea.

SECRETARÍA DE RELACIONES INTERNACIONALES



NOTICIAS DE LA RESISTENCIA PALESTINA

Resumen de Medio Oriente, 12 de marzo de 2024.

Comunicado de Hamás:

En el nombre de Allah, el Más Misericordioso, el Más Misericordioso

No hay nada de cierto en lo publicado por el canal Al Arabiya atribuido a una "alta fuente de Hamás" sobre noticias sobre la recepción por parte del movimiento de una oferta internacional para un alto el fuego prolongado en Gaza, y el regreso gradual de los desplazados, o la proximidad de una delegación a El Cairo para discutir los detalles.

Instamos a los medios de comunicación a garantizar la precisión y credibilidad en las noticias y a no manipular los sentimientos de nuestro pueblo, que está sometido a una agresión sionista y un genocidio nazi.

Movimiento de Resistencia Islámica - Hamás

13 de marzo de 2024

Jenin está llena de resistencia mientras la ciudad comienza a enfrentar una invasión masiva de las Fuerzas de Defensa de Israel.

Los minaretes de la Mezquita del Mártir Mahmoud Tawalbeh declaran: "De hecho, el volcán de resistencia que ha sido encendido por la sangre de los mártires; no hay fuerza en esta tierra capaz de extinguirlo excepto Alá. Apresúrate a la yihad. Alá es el Más Grande". .

Lleva tu arma, que la noche te teme"

Frente Popular para la Liberación de Palestina:

La rápida respuesta de Yemen atacando un barco estadounidense es una prueba del fracaso de los objetivos de esta agresión.

La agresión estadounidense-británica sólo hará que Yemen sea más fuerte y firme.

El Frente Popular para la Liberación de Palestina expresa su más sentido pésame al hermano Yemen por el martirio de un grupo del pueblo yemení como resultado de la traicionera agresión estadounidense-británica que tuvo como objetivo Yemen ayer, deseando una pronta recuperación para los heridos.

La rápida respuesta de las Fuerzas Armadas yemeníes a esta agresión atacando un barco estadounidense en el Mar Rojo es una prueba del fracaso de los objetivos de esta repetida agresión.

El Frente Popular para la Liberación de Palestina Departamento de Medios Centrales 3-12-2024

En medio de feroces enfrentamientos con la resistencia, un helicóptero sionista aterrizó cerca de la ciudad de Hamad, cerca de Khan Younis, en el sur de la Franja de Gaza, para evacuar a los soldados de las FOI muertos y heridos

-Portavoz de las Brigadas de Resistencia Nacional (Fuerzas del Mártir Omar Al-Qasim), Las Fuerzas Mártir Omar Al-Qasim, en cooperación con Saraya Al-Quds (el brazo militar del Movimiento Jihad Islámico Palestino), han bombardeado posiciones enemigas con cohetes en el sur del barrio de Al-Zaytoun, y han librado feroces batallas contra las fuerzas "israelíes" en las zonas de Al-Zaytoun, Khan Younis y la región central. Aquí están los detalles:

En primer lugar, la unidad de artillería de las Fuerzas Mártir Omar Al-Qasim, en cooperación con Saraya Al-Quds, bombardeó posiciones enemigas en el sur del barrio de Al-Zaytoun con cohetes de corto alcance, alcanzando sus objetivos con precisión.

En segundo lugar, las Fuerzas Mártir Omar Al-Qasim libraron feroces batallas con las fuerzas enemigas "israelíes" en el emplazamiento militar de Abu Mutaibeq, al este de la Gobernación Central, utilizando ametralladoras y cohetes de corto alcance que se lanzaron directamente contra el enemigo y lograron su objetivo. objetivos.

En tercer lugar, las Fuerzas Mártir Omar Al-Qasim libraron feroces batallas contra las fuerzas enemigas "israelíes" alrededor de las Torres Hamad, al oeste de Khan Younis, utilizando ametralladoras, morteros y granadas de mano, y detonaron con éxito un artefacto explosivo en una de las posiciones enemigas. vehículos, provocando que sus ocupantes cayeran entre muertos y heridos.

En cuarto lugar, la unidad de artillería de las Fuerzas Mártir Omar Al-Qasim bombardeó posiciones enemigas "israelíes" al norte de la ciudad de Hamad, al oeste de Jan Yunis, con pesadas granadas de mortero, alcanzando sus objetivos e infligiendo grandes pérdidas al enemigo.

En quinto lugar, las Fuerzas Mártir Omar Al-Qasim libraron feroces batallas con

las fuerzas enemigas "israelíes", al sur del barrio de Al-Zaytoun, utilizando ametralladoras y morteros, logrando apuntar a uno de los vehículos enemigos con un proyectil B7 que alcanzó su objetivo directamente, provocando que sus ocupantes quedaran entre muertos y heridos.

Ala militar del Frente Democrático para la Liberación de Palestina

Los combatientes de Al-Qassam consiguieron detonar dos dispositivos antipersonal en dos fuerzas de infantería sionistas, chocar con sus miembros y provocar que cayeran entre muertos y heridos en los bloques de pisos "K" y "J" de la ciudad de Hamad, al norte de la ciudad de Jan Yunis.

Brigadas de los Mártires de Al-Aqsa:

Apuntamos a un vehículo militar sionista con un proyectil RPG en el eje de avance en la ciudad de Hamad, al oeste de Khan Younis.

Brigadas Saraya Al-Quds

0:15 – Colocar y equipar un campo de minas en la línea de vehículos enemigos.

1:58 – El momento en que explota el campo minado en los vehículos enemigos.

2:08 – Restos de los tanques tras detonar el campo de minas.

2:08 – "Esta es la puerta del vehículo; parte de lo que quedó del vehículo después de que detonó en el cruce de Doula".

2:12 – Uno de los combatientes de Saraya Al-Quds: "Este es el fracaso de los hijos de los monos y de los cerdos, este es [el trabajo de] los hombres de Saraya Al-Quds. Estos son sus restos, este es su equipamiento, este es el equipamiento de los hijos de monos y cerdos. Intentaron escapar de los hombres de Saraya Al-Quds en el barrio de Al-Zaytoun, el barrio de los héroes; Estos son nuestros hombres y su poder. Alabado sea Allah por su ayuda".

Las Brigadas Al-Qassam atraparon a una fuerza sionista formada por más de 20 soldados en un elaborado ataque, detonando varios artefactos explosivos antipersonal en uno de los apartamentos de la ciudad de Hamad, lo que provocó que todos los miembros de la fuerza murieran o resultaran heridos ayer. Miércoles.

Saraya Al-Quds:

Nuestros combatientes detonaron un artefacto altamente explosivo en una fuerza sionista de 6 personas atrincheradas dentro de un apartamento residencial en la ciudad de Hamad.

Nuestros combatientes atacaron un vehículo militar sionista y una topadora D9 con proyectiles RPG.

Nuestros combatientes bombardearon con proyectiles de artillería un grupo de soldados enemigos en el centro de la ciudad de Hamad, al noroeste de Jan Yunis.





El PL y la cuestión de Malvinas

Los derechos soberanos de Argentina sobre las islas Malvinas, Georgias y Sandwich del Sur son inalienables y más en las circunstancias actuales, donde el gobierno de Javier Milei es cómplice de los usurpadores británicos. El presidente y la canciller Diana Mondino entraron en orgasmo múltiple en enero pasado cuando se reunieron con el canciller británico David Cameron, en el Foro Económico de Davos.

En ese diálogo amable se pusieron de "acuerdo en el desacuerdo"; dicho en otros términos, no vamos a discutir la soberanía de Malvinas pero seguiremos con negocios conjuntos. También en este punto la política de Milei es muy parecida a la de Carlos Menem y Domingo Cavallo en sus pactos con el Reino Unido, cuando pusieron la soberanía "bajo el paraguas" y siguieron la relación económica dependiente con ese imperio. La resolución de la ONU de 1965 instando a ambas partes a negociar la soberanía, bien gracias.

El año 2024 empezó muy mal para nuestro país en relación a las queridas islas.

En enero los británicos hicieron los habituales ejercicios militares en las islas. Milei y Mondino no dijeron ni mu, pero los intendentes y jefes comunales de América del Sur nucleados en COSUDEM repudiaron esos ejercicios por solicitud de Gustavo Melella, gobernador de Tierra del Fuego y Martín Pérez, intendente de Río Grande. También expresaron "preocupación por el desarrollo de actividades ilegítimas de exploración de hidrocarburos en dicha zona, en clara violación de la resolución 31/49 de la Asamblea General de la ONU". La petrolera Navitas, de capitales israelíes, empezará a extraer rudo del mar del Norte de Malvinas desde 2026 con autorización del gobierno kelper.

Cameron visitó Malvinas y el 20 de febrero dijo allí que espera que "las islas sean británicas por siempre" y que mejorar la relación con el gobierno argentino "nunca será a costa de los deseos de los malvinenses, que deben ser considerados absolutamente en primer lugar". Ordenó avanzar con un mega puerto civil para aumentar el comercio kelper y la llegada de naves militares. Será construido por el astillero británico Harland & Wolff y estará listo para 2027, compitiendo con nuestro puerto de Ushuaia.

Fue la primera vez en 30 años que un canciller británico llegaba a las islas. Reafirmó el compromiso con el "derecho de autodeterminación de los isleños", refrendado en 2013 en un referéndum donde decidieron mantener su estatus como territorio autónomo de ultramar del Reino Unido. Eso fue legal porque las Malvinas son parte de nuestro país, usurpadas desde enero de 1833 y lo que corresponde es que la "hermanita perdida", como la llamó Atahualpa Yupanqui, vuelva a casa.

Frente a las gravísimas declaraciones de Cameron, el imbécil de Manuel Adorni, vocero presidencial, expresó: "la visita es un tema de agenda de Cameron y en tal caso del gobierno inglés. Nosotros no tenemos por qué opinar sobre la agenda de otros países". Más HDP es difícil de conseguir...

Mondino, que no es ninguna estúpida, tuiteó ironizando que Cameron había llegado a casa, a Argentina, y dijo que esa chicana era mejor que andar mandando "cartitas diplomáticas".

INGLESES A LA OFENSIVA

Como era de esperar, tantas agachadas gubernamentales "argentinas" iban a producir más ofensivas británicas. El 4 de marzo se publicó que "el Reino Unido decidió de forma unilateral extender su control sobre zonas marítimas de las Islas Malvinas, donde prohibieron la navegación y la pesca. Se trata de 166 mil km2 que se sumarán a los 283 mil km2 sobre los que ya regía la exclusión, luego de que en 2012 las autoridades británicas forzaron la creación de un Área Marítima Protegida (AMP)".

Transcurrieron ocho días desde esa nueva provocación para que recién la cancillería argentina citara en tibia protesta a la embajadora Kirsty Haynes. Mondino no estuvo en la reunión. El secretario de Relaciones Exteriores, Leopoldo Sahores, y la secretaria de Malvinas, Paola Di Chiaro expresaron su "preocupación" a la representante. Nos imaginamos que Haynes no habrá podido conciliar el sueño esa noche...



Reunión con Cameron, otra claudicación ante Londres, por Malvinas.

Volviendo a las tertulias de febrero entre Mondino y Cameron durante el G20 en Brasil, coincidieron en seguir haciendo negocios y también uniéndose alrededor de la OTAN para la guerra contra Rusia en Ucrania. Salen ganando los ingleses. No se sientan a negociar por las islas pero siguen con ganancias petroleras, bancarias, de seguros, fondos de inversión, etc.

Los dos cancilleres coincidieron "en la importancia de profundizar la cooperación en áreas de interés mutuo, como es el caso de los vínculos económicos y comerciales, así como en asuntos multilaterales en los que se comparten prioridades comunes". Entre esas "prioridades comunes" está Ucrania: "ambas partes acordaron mantenerse unidas para seguir condenando las acciones del gobierno ruso, las cuales constituyen una flagrante violación del derecho internacional de la Carta de las Naciones Unidas".

SIN VILLARRUEL Y DEMÁS FASCISTAS

Si las políticas de Milei y Mondino son repudiables por genuflexas, el PL también denuncia las de la vicepresidente Victoria Villarruel, que de palabra se hace la "malvinera" y podría impulsar un desfile militar para el 2 de abril.

La que se ufana de ser hija y sobrina de dos "héroes de Malvinas", en realidad represores de la dictadura (su tío fue condenado por crímenes de lesa humanidad en El Vesubio), retoma el sentido nacionalista de derecha en cuanto a las islas, onda Aldo Rico, Mohamed Ali Seineldín, Gustavo Breide Obeid y otros militares "carapintadas" que lucharon poquito o nada en las islas (Rico estuvo 14 días y se rindió en Puerto Argentino). Ellos se levantaron en armas contra la democracia exigiendo "soluciones políticas" para los genocidas, en Semana Santa de 1987, en 1988, 1989 y 1990.

Muchos militares se pintan la cara como "malvineros", pero son como Galtieri, Mario B. Menéndez, Alfredo Astiz, etc, y son represores fascistas con disfraz "nacional". Hay que arrancarles esa careta, hoy a Villarruel y a todos ellos, caso de Horacio Losito, condenado por crímenes en Corrientes y Chaco, que se presentó en un cuartel de Misiones a un reconocimiento como supuesto "héroe".

En Malvinas, como en tantos otros temas, hay que separar la paja del trigo, para seguir bregando por esa noble causa. Hay que recuperarlas por las buenas o las malas, y mientras tanto tomar sanciones contra las firmas británicas que operan en Argentina, para forzar a Londres a una negociación.

SERGIO ORTIZ